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En violet : Note du traducteur 

"Light Occultism": traduit en « Occultisme lumineux » (en opposition à Occultisme sombre - remplacer si besoin ctrl+h)
"Cremation of care": traduit en "Crémation de l'attention" ou "funéraille de l'attention" ou "crémation du soin" ou du 
sens de l'attention

L'année est divisée en quatre par les solstices et les équinoxes qui sont quatre des fêtes occultes. Elles sont connues sous
le nom de Sabbaths mineurs. L'équinoxe de printemps, qui est  appelé Ostara ;  l'équinoxe d'automne, qui est appelé
Mabon ;  le  solstice  d'hiver,  qui  est  appelé  Yule  et  le  solstice  d'été,  qui  est  simplement  appelé  Midsummer  ( ou
Midsommar, ndt). Au milieu de chaque saison… Vous voyez ces lignes, qui forment cette croix ici, avec le solstice d'été
et le solstice d'hiver dans l’axe vertical et l'équinoxe d'automne et l'équinoxe de printemps en horizontal  ? Ces lignes qui
forment cette croix divisent l'année en quatre saisons. Donc quand nous atteignons l'équinoxe de printemps, le printemps
commence, quand nous atteignons le solstice d'été, l'été commence, l'équinoxe d'automne marque le début de l’automne
et ensuite au solstice d'hiver, l’hiver commence. Sur les points médians, les points situés presque exactement au milieu
de chaque saison, qu’on peut voir dans ce découpage en quartiers de l'année par les solstices et les équinoxes, nous avons
quatre Sabbaths majeurs, qui sont aussi bien sûr des fêtes occultes. Ces points médians sont considérés comme les fêtes
les plus importantes, tandis que les points au croisement des solstices et des équinoxes sont les fêtes mineures. Parmi les
fêtes  majeures,  le  point  médian  du  printemps est  la  plus  grande.  Le  printemps  est  la  saison  de  l'occulte.  Elle  est
considérée comme la saison la plus importante de l'occultisme car c'est le moment de l'année où le soleil se renouvelle et
fait renaître le monde en sortant de la tombe de l'hémisphère sud. Dans le monde occulte, il n'y avait en fait que deux
saisons, séparées par cette ligne horizontale. Quand le soleil était dans l'hémisphère nord, c'était la saison de la vie, parce
que c'est la saison des plantations, de la croissance et des récoltes. Et quand le soleil était dans l'hémisphère sud, c'était la
saison de la mort. Les plantations ne poussent pas très bien dans l'hémisphère nord pendant ces saisons. Et donc le
printemps c'est la saison des plantations et des récoltes. Le milieu du printemps est la principale fête occulte. Elle est
appelée Walpurgisnacht dans le satanisme et dans l'occultisme en général. C’est un jour qui est surtout connu sous le
nom de  Beltane, et nous verrons pourquoi plus tard, mais c'est une célébration importante. Il y a une autre tradition
internationale qui partage cette date de célébration, vous savez quelle est cette tradition ? Le communisme. La plus
grande fête du communisme a lieu le 1er mai, le 5-1, vous le savez ? Je dirais que c'est un jour où tout le monde devrait
être très vigilant et attentif parce qu’ ils déclencheront certainement l'un de leurs plus grands rituels de mort de masse un
1er mai. C'est d’ailleurs directement lié à la zone 51. Le communisme donc, bien. Donc Walpurgisnacht vient de Sainte
Walburge,  une missionnaire,  qui  était  considérée dans certaines traditions comme une sorcière. Cette  nuit  est  aussi
connue sous le nom de Hexennacht qui signifie la « nuit des sorcières ». Elle est donc connue sous des noms différents,
mais c'est leur grande fête et de nombreux sacrifices rituels ont lieu pendant le 1 er mai ou Walpurgisnacht. Autre grande
fête  à l’opposé de la  Walpurgisnacht  ou 1er Mai,  au milieu de l'automne,  est  Samhain,  qui  se prononce Sau’en en
gaëlique, mais qui est devenu Samhain en anglais ou français, et il s’agit de Halloween, le 31 octobre. Au milieu de
l'hiver,  vous  avez  la  Chandeleur,  que  nous  venons  de  passer,  le  2  février,  connu  aux  États-Unis  sous  le  nom de
Groundhog Day  (le jour de la marmotte). C’est une fête appellée Imbolc dans les anciennes traditions irlandaises, on
l'appelle la Chandeleur, à la fois dans la tradition chrétienne et satanique, le 2 février. Le milieu de l'été, la dernière
célébration, est connue sous le nom de Lammas, ou  Lugnasadh. Et elle est célébrée le 1er août. Donc voilà les huit
grandes fêtes connues sous le nom de sabbaths dans l’année occulte.

Et encore une fois, la plus importante d'entre elles est la  Walpurgisnacht. Et brièvement, je vous dirai qu'on l'appelle
Beltaine parce que le mot Beltaine signifie la « roue de Bell ». Le nom du plus vieux dieu-solaire dans la tradition
sumérienne et babylonienne était Bell ou Bill. Je reviendrai sur ce nom en détail plus tard dans la présentation, mais c'est
en lien avec le principal Sabbath majeur du 1er mai, la Walpurgisnacht, qui est donc également connu sous le nom de
Beltaine et qui est considéré comme la plus haute célébration occulte. Elle est nommée en référence à ce dieu-soleil, Bill
ou Bell et ce nom, Beltain, signifie donc « la roue de Bell », en référence à la roue zodiacale de l'année. Regardons
quelques rituels occultes sombres. Et je vais parler de types généraux de rituels que les satanistes pratiquent. Mais ils ne
sont pas vraiment passionnants, vous voyez, pas aussi passionnants ou dramatiques que vous pourriez le penser. Les
grands rituels sont ceux qu’on ne considèrerait même pas comme des rituels, vous voyez. Dans la branche du satanisme
dans  laquelle  j'étais  impliqué,  les  rituels  étaient  essentiellement  considérés  comme  des  rassemblements
psychodramatiques d'énergie vibratoire. Je sais que c'est une longue expression. Mais en d'autres termes, c'est presque
comme du théâtre, où l'on rassemble de l'énergie et où on essaie de la diriger. On canalise l'énergie et on essaie de la
concentrer et de l'utiliser dans un but particulier. Cette énergie peut alors être maîtrisée et dirigée vers une cause ou un
objectif donné. Dans le satanisme, les rituels sont appelés des « cérémonies magiques », car la plupart des satanistes
entendent  le  concept  de  magie  comme,  je  cite,  « un  moyen  d'influencer  un  changement  pour  qu'il  se  produise
conformément à leur volonté ». J'ai déjà parlé de la différence entre la magie et la sorcellerie dans mon travail, et les
deux ont la même définition : la capacité d'influencer le changement pour qu'il se produise conformément à la volonté.
Ce qui fait que c’est de la magie et ce qui fait que c’est de la sorcellerie, c'est que la vraie haute magie consiste à aligner
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votre volonté avec la volonté de la création, qui est l'évolution de la conscience, là vous avez de la magie. Si vous
influencez un changement qui vise à se produire pour cette raison.  En revanche, si vous le faites pour vos propres
objectifs égoïstes, votre propre volonté, avec un « v » minuscule, alors c'est de la sorcellerie. Donc les satanistes font
essentiellement de la sorcellerie, ils appellent ça des cérémonies magiques, mais ce sont des cérémonies de sorcellerie.

Les rituels dans le satanisme LaVey-ien étaient divisés en trois catégories de base. Et encore une fois, vous pouvez tout
lire tout à ce sujet dans leur livre, « Les rituels sataniques ». Les rituels de compassion, de destruction et de sexe. Les
rituels de compassion sont organisés pour influencer les agendas en faveur des désirs des grottes ou du réseau satanique
au sens large. Donc si vous avez un objectif, que vous cherchez, que tout le groupe cherche à faire progresser, vous
pouvez  vous  réunir  et  faire  ce  qu'ils  appellent  un  rituel  de  compassion,  qui  consiste  à  concentrer  l'énergie  vers
l'accomplissement de cet objectif. Ils le font en chantant, en brûlant de l'encens, en allumant des bougies, en jouant des
pièces de théâtre, en invoquant différents noms, pour projeter ou vocaliser cette énergie.  Et ils organisent ce qu’ils
appellent  des messes cérémonielles,  mais  ce sont  essentiellement  des rituels  psychodramatiques  pour rassembler  et
concentrer l'énergie des personnes impliquées, afin qu'elles travaillent plus dur pour obtenir le résultat désiré dans une
manifestation physique.  C'est  une question d'entraînement.  Il  s'agit  de mettre  tout  le  monde sur la  même longueur
d’onde,  pour  travailler  vers  le  même  objectif  commun  au  groupe.  Vous  voyez,  ils  créent  ce  qu'ils  appellent  une
mastermind, un groupe de personnes toutes concentrées sur l'accomplissement de la même tâche. Ils sont très organisés à
cet égard et très synchrones. À l’inverse, j’ai déjà évoqué dans mon travail comment l'humanité n'a pas du tout ce niveau
de cohésion. Tout le monde veut un million de choses différentes, mais on ne veut pas tous ensemble mettre fin à
l'esclavage sur la terre. On ne veut pas comprendre le droit et réellement protéger le droit. Vous voyez, tout le monde vit
pour la recherche de tous ces plaisirs hédonistes. Mais nous ne nous rassemblons pas pour les bonnes raisons. Ces gens
se réunissent et agissent d'un commun accord pour toutes les mauvaises raisons. C'est pourquoi l'univers leur accorde
techniquement ce qu'ils veulent. Parce que l'univers exaucera les désirs de ce que les gens veulent, s'ils se rassemblent
tous, et qu'aucun d'entre eux n'est divisé. Et pas seulement ça, mais ils ne sont pas divisés intérieurement sur ce qu'ils
veulent. En d'autres termes, leurs pensées, leurs émotions, et leurs actions sont parfaitement alignées. Il n'y a pas de
contradiction. Ils ne disent pas « nous voulons ceci », puis leurs émotions et leurs actions trahissent ce qu'ils disent,
non ». Ils sont très unifiés à cet égard. J'appelle ce concept "l’attention sombre". Les gens détestent entendre ça. Ils
détestent en entendre parler, parce que c'est ça revient à se poser la question «  est-ce  que le mal peut vaincre le bien » ?
Et Oui ! Oui, il le peut. Le mal gagne contre le bien en ce moment même. Non seulement il le peut mais c’est le cas en ce
moment. Parce qu'ils sont unis sur une seule ligne et nous ne le sommes pas. C'est exactement la raison pour laquelle le
mal gagne en ce moment, malheureusement. Donc quand ils se réunissent et font ces rituels, ils sont tous sur la même
longueur d'onde. Ils sont tous là pour la même raison. Les rituels de destruction sont l'opposé. Ils sont organisés pour
diriger une énergie éthérique vers des ennemis individuels ou collectifs. C'est-à-dire toute personne qui se met en travers
de leurs plans. Et donc ils dirigent cette énergie, ils la concentrent et ils l'envoient. Et vous savez, on peut presque être
sûr que si ces personnes sont suffisamment puissantes dans leur capacité d’agir contre leurs ennemis, ils ne se contentent
pas de leur nuire énergétiquement, ils vont s'en occuper physiquement aussi. Les rituels sexuels sont organisés pour
former des liens familiaux entre les membres du groupe ou pour favoriser de tels liens avec des étrangers au groupe qui
pourraient être utilisés pour faire avancer les objectifs des satanistes. De tels rituels, ressemblent à ce que vous pouvez
voir dans Eyes Wide Shut. Je tiens à préciser que, dans la forme de satanisme dans laquelle j'étais impliqué, je n'ai jamais
assisté personnellement à des rituels impliquant des conjurations d'entités non humaines. La plupart des satanistes que je
côtoyais n’ont même jamais évoqué ce genre d’invocation d’entités. Ils ne cherchaient pas à invoquer des entités ou des
démons. Je ne nie pas que cela puisse se produire, mais ce n’était pas le cas dans la branche ou la forme de satanisme
dans  laquelle  j'étais  personnellement  impliqué.  Et  je  n'ai  pas  non  plus  assisté  à  des  cérémonies  impliquant  une
quelconque activité sexuelle non consensuelle, ou une activité sexuelle avec des mineurs. Je ne nie pas non plus que de
tels rites existent, car ils existent. Mais ils ne se sont pas produits à mon niveau d'implication dans l'occultisme sombre.

Volài  le  vrai  type de rituels  qui  se  déroulent.  Les rituels  sataniques qui  ont  lieu tous les  jours.  Et  les  gens ne les
considèrent même pas comme des rituels. Et ils ne considèrent pas les lieux où ils sont pratiqués comme des temples ou
des églises de l’occulte obscur. Les rituels politiques. « Nous allons faire accoucher notre loi avec laquelle nous allons
forcer l'homme à vivre. Et nous allons le faire dans notre temple. Sur la colline du Capitole, parce que nous sommes les
dieux de cette société ». Vous savez, toutes sortes de rites et rituels magiques sont pratiqués à chaque fois que ces
politiciens essaient de faire passer quelque chose au public. Ils doivent réaliser des petits tours, vous savez, et des petits
rituels pour que les gens disent, « oh, n'est-ce pas charmant ? Regardez, regardez comme c'est bien élaboré et dans notre
intérêt ». Ils ne réalisent même pas que ça c’est une église. C'est une sombre congrégation occulte d'hommes qui veulent
être dieu sur terre. C'est exactement ça que vous voyez ici. Que dites-vous de ce rituel qui se déroule chaque seconde de
la journée sur Terre. Le massacre de ces êtres sensibles. C'est un sacrifice de sang en masse, chaque seconde de la
journée sur Terre. L'autel du sacrifice coule continuellement avec du sang. Et vous savez quoi, pas seulement avec des
animaux. Ils le font avec des enfants. Ils le font avec les gens à la guerre. Pour que le troupeau se sabote lui-même. Et
nous allons traumatiser les gens pour qu'ils grandissent en faisant la même chose quand ils seront plus âgés, comme Jay
en a parlé. Le contrôle mental basé sur le trauma est un autre grand rituel. Créer des  autels dans l'esprit à travers la
torture. Fritz Springmeier l'expose en détail dans son livre, « La formule Illuminati pour créér un esclave par contrôle
mental indétectable, le Projet Monarch ». Vous voyez, c'est le but de tous ces abus sexuels et de la pédophilie envers les



jeunes.  Il  s'agit  de  fracturer  l'esprit  de  ces  enfants  pour  créer  des  autels,  qu’ils  puissent  ensuite  les  contrôler,  et
programmer leurs esprits facilement impressionnables parce qu'ils sont fracturés. Ils les utilisent comme un disque dur
d'ordinateur vierge qui est prêt à recevoir des instructions. Un contrôle mental basé sur le traumatisme. Un autre livre que
vous devriez absolument consulter à ce sujet est  celui de Cathy O'Brien « TranceFormation of  America ». Et  vous
pouvez aussi l'entendre parler aux conférences "Free your mind". Que pensez-vous de la circoncision comme l'un des
grands  rituels  de  contrôle  mental  basé  sur  le  trauma  et  qui  se  déroule  chaque  jour  dans  le  monde  entier  ?  De la
mutilation, pas seulement la circoncision masculine, la circoncision féminine aussi. La mutilation d’organes génitaux des
bébés qui se déroule tous les jours dans notre société, et les gens pensent encore que c'est pour des raisons de santé. Je
veux dire, s'il vous plaît. Vous savez, on bourre nos bébés de vaccins, comme Jay l'a dit plus tôt, et ensuite on mutile
leurs organes génitaux. Et vous ne pensez pas que c'est totalement traumatisant, et que c’est une forme de contrôle de
l'esprit, et une forme de rituel satanique ? Et bien, vous devriez prêter attention au travail de Jeanice Barcelo sur ce sujet.
C'est dégoûtant. Comme je l'ai dit, la guerre. Le sacrifice humain moderne, c'est tout ce que c'est. C'est ce que les guerres
ont toujours été. Et les gens le font pour le roi ou le pays. Vous voyez. Tant de gens pensent que c'est honorable de
s'engager dans les services armés, de rejoindre les armées régulières. Ce sont des cultes de la mort. Ces gens ont toujours
été membres du grand culte de la mort. Soyez aussi offensés que vous voulez. C'est la vérité. On doit y faire face. On
doit arrêter de l'édulcorer et on doit se le dire en face : vous êtes impliqués dans un culte dont vous ne savez absolument
rien du tout. Vous ne savez rien des pratiquants du culte dans lequel vous êtes impliqué, et vous pensez que vous faites le
bien,  que  vous  faites  quelque  chose  qui  est  nécessaire  à  l'humanité.  Ca  relève  d'un  niveau  d'esprit  de  plaisanterie
enfantine. Je dirais la même chose droit dans les yeux d'un militaire, je lui dirais ça en face. Parce qu'ils n'étaient pas là
où j'étais, ils ne savent pas ce que je sais. Ils ne savent pas où j'ai été, ils ne savent pas ce que j'ai vu. Ok, et je ne vous dis
pas ou je ne vous demande pas de croire aveuglément à une seule foutue chose que je vous raconte.

Ce par quoi je passe est très similaire, c'est une situation similaire à celle d'être en guerre, que de ne pas être en mesure
d'expliquer toute cela aux gens. C'est pourquoi j'ai pu m'identifier totalement à Jay, même si je n'ai jamais vécu quelque
chose comme ce qu'il a vécu. Essayer d'expliquer cet état d'esprit à quelqu'un qui n'est jamais passé par là ou qui n'a
jamais été dans le cercle de ce genre de personnes est presque impossible. Soit vous étiez là et vous l'avez vécu, soit vous
ne comprenez pas vraiment. Je ne dis pas ça pour réprimander qui que ce soit et dire que, vous savez, vous ne pouvez pas
comprendre ce dont je parle. Ce n'est pas ce que je dis. Je dis que c'est comme si les gens en guerre partageaient une
sorte de lien, vous savez, parce qu'ils y étaient ensemble. C'est la même chose avec les gens qui ont été impliqués dans
quelque  chose  comme mon  expérience.  Vous  ne  pouvez  pas  vraiment  l'expliquer  complètement  entièrement  et  en
profondeur à un autre être humain, soit vous étiez là, soit vous n'y étiez pas. C'est pourquoi il est si difficile de faire ce
type de travail du point de vue d'un ancien initié. Regardons quelques rituels qui ont lieu au Bohemian Grove. Voici un
très bon exemple de ce genre de psychodrame dont je parle, ce genre de comédies. Ils jouent à la fois les rôles d'hommes
et de femmes, parce que les femmes n'y sont pas admises. Beaucoup de pratiques homosexuelles s'y produisent. De
nombreuses personnes, y compris d'anciens présidents ont attesté qu'ils faisaient venir beaucoup de prostitués masculins
pour servir les politiciens et aussi les compromettre en faisant venir de très, très jeunes hommes là-bas et compromettre
les politiciens et d'autres personnes dans des positions influentes de pouvoir dans la société, avec des libertés sexuelles
prises avec des mineurs, dans le but d'obtenir des photos d'eux quand ils font ces actes, et ensuite ils les tiennent pour le
reste de leur vie. Vous savez, c'est une des façons dont ils utilisent beaucoup ces espèces de retraites cérémoniales, pour
amener les gens dans leur giron et les y garder. Mais sur ces vieilles photos que je crois qu'une femme avait hérité de son
père qui en était membre, qu'elle a probablement sorti de son placard quand il est décédé, et qui les a toutes scannées, il y
a  des  centaines  de  photos  de  Bohemian  Grove  du  début  des  années  1900.  Autre  chose  en  dehors  des  rituels  de
psychodrame ou des rituels impliquant directement la mort, sur lesquels ils sont très à cheval d'ailleurs. C'est pour ça
qu'ils appellent ces cultes les cultes de la mort ou le culte de la mort. Simplement le culte de la mort. Je l'appelle le culte
du Soleil Noir comme d'autres chercheurs le font. Parce qu'en fin de compte, c'est ce qu'ils vénèrent, le côté obscur du
soleil, le côté obscur de la lumière, le côté obscur de la connaissance. Je veux dire, vous voyez qu'ils passent clairement
par des rituels très étranges de mort et de renaissance. On voit ce rituel de pendaison ici. Je ne peux pas prétendre le
comprendre. Je n'ai jamais été impliqué dans le Bohemian Grove, mais je vous le dis, les choses dans lesquelles ils sont
impliqués ont l'air tordus et ce n'est tout simplement pas un comportement normal. Ce n'est pas juste comme vous savez,
un truc de fraternité que vous avez dans les universités. Ce sont les grands pontes du monde qui sont impliqués dans ce
genre de choses. Bien sûr, le grand rituel au Bohemian Grove est connu sous le nom de "Cremation of Care" "La
crémation, les funérailles de l'attention". La "crémation de l'attention, du sens de l'attention"... Pensez un juste un instant
à ce nom. Nous allons immoler, réduire en cendres, la dynamique de la solidarité dans le monde.

Tous les courtisans du pouvoir du monde sont là et doivent s'unir pour cet agenda mondialiste. Ils viennent dans ce grand
club  de  courtiers  du  pouvoir  pendant  deux  semaines  de  l'année  pour  faire  dieu  sait  quelles  pratiques  sexuelles
homosexuelles tordues et déviantes. Ils concluent des accords dans les coulisses. Des politiciens y assistent. Des gens de
l'armée, des forces de l'ordre, et j'en passe, y assistent. Et puis ils font culminer tout ça au milieu de l'été, midsommar, le
solstice d'été, un des sabbaths de l'année occulte, avec le rituel qu'ils appellent "la crémation du soin" ou "la crémation de
l'attention", où ils se réunissent et brûlent ce principe soi-disant en effigie. Et je crois que c'est vraiment juste une effigie
parce qu'il y a d'autres rites différents qui peuvent se dérouler en dehors de ça, mais ici il s'agit de concentration de cette
énergie. Et donc, les véritables rituels qui se déroulent dans d'autres zones de cette forêt, vont en fait aspirer cette énergie



à partir de ce point de focal de la crémation de l'attention. Toutes ces personnes sont là pour dire une chose : "nous
incinérons notre conscience. Parce qu'au cours de cette année, on va nous demander de faire des choses qui vont être
nuisibles et désastreuses pour d'autres personnes. Et nous devons sans cesse renouveler notre détermination. Et ce n'est
pas tout, nous devons nous pardonner nous-mêmes pour ce que nous sommes sur le point de faire". C'est ce qu'on appelle
un rituel d'absolution inversé. En d'autres termes, "je vais m'auto-pardonner maintenant pour le mal que je vais faire à
quelqu'un demain". Et c'est ce que ces bâtards tordus croient, c'est le but de ce rituel. Ici au milieu, probablement la
photo la plus claire jamais prise du rituel de "crémation du soin" au Bohemian Grove, a été présentée par quelqu'un qui
était membre de la famille d'une personne impliquée. La photo de gauche ici a été prise lors de l'infiltration d'Alex Jones
au Bohemian Grove il y a un peu plus de dix ans. 

Voici  le plus grand rituel satanique jamais réalisé. Vous savez, les gens veulent parler de rituels menés dans un grand
manoir à la frontière entre la Pennsylvanie et le Maryland, dans la maison de quelqu'un.  Ce n'est rien.  Ca, ce sont les
vrais  rituels.  Ce sont les  vrais rituels  sataniques, les amis,  pas  ce qu'Anton LaVey a écrit  dans le  livre  Les rituels
sataniques. Les faux drapeaux sont des méga rituels, des rituels de manifestation, où ces sombres occultistes appliquent
la logique du pompier pyromane pour obtenir ce qu'ils veulent, pour obtenir du public ce qu'ils veulent, ils n'ont même
pas besoin de le prendre par la force quand ils font ces rites. Les gens sont encore dupés, ils sont encore dupés par eux.
Le golfe du Tonkin n'a jamais eu lieu. Et on est toujours dupé par ces soi-disant fusillades qui se produisent. Certaines
d'entre elles ne font même pas de victimes,  sans preuves du corps des victimes. Leur but est de retirer aux gens la
possibilité de se défendre avec des armes à feu. A cause de  quoi ? Parce qu’ils ont sélectionné un psychopathe  sous
contrôle mental monark pour tirer sur des gens. Donc ils vont prendre mon arme, pour que je ne puisse pas me défendre
de la grande secte ? Je ne pense pas, pas tant que je respire. Ce sont les grands rituels du monde, les amis. Et les gens
doivent commencer à en parler comme de rituels, comme des rituels de mort, parce que c'est ce qu'ils sont.  Voici les
périodes pour les pister. C'est quelque chose que d'autres chercheurs et moi avons mis en avant et nous avons expliqué
aux gens que c'est la période où ils font ces choses. Ils aiment cette période,  ils  ne  le font  pas  n'importe quand dans
l'année, mais je vous dis qu'ils adorent la période allant de l'équinoxe de printemps jusqu’au 1er mai. C'est leur période
préférée pour les sacrifices de sang, et il y a une raison à cela. Le troisième jour après l'équinoxe de printemps, le soleil
franchit la ligne équatoriale, l'équateur, et il émerge complètement de sa entre guillemets « tombe » de l'hémisphère sud,
comme nous avons parlé : la saison de la mort lorsque le soleil est dans l'hémisphère sud et de la saison de la vie lorsqu'il
est dans l'hémisphère nord. Cela représente entre guillemets le soleil se levant d'entre les morts. Le Christ sortant de la
tombe, pour commencer son voyage vers sa plus haute puissance au solstice d'été lorsqu'ils font leur rituel de crémation
des soins,  au milieu de l’été. Dans les traditions d'adoration du soleil du passé, des sacrifices d'animaux et parfois des
sacrifices humains étaient offerts pendant les 40 jours entre l'équinoxe de printemps et le 1er mai, au milieu du printemps.
C'est la saison des plantations de l'année et les sacrifices étaient faits au Soleil et à la Terre, qui sont considérés comme
de grands esprits, pour assurer une récolte de nourriture abondante. Les 40 jours entre le 22 mars et le 1er mai sont
connus comme la saison occulte des sacrifices. Les 40 jours sont une période de temps significative en termes bibliques
et occultes. Soyez particulièrement vigilants aux événements rituels de meurtre de masse sous faux drapeau pendant cette
période, cette période de 40 jours, ce sont des rituels de sacrifice humain, c'est exactement ce qu'ils sont. 

Le nombre 322, le 22 mars, c'est le début de la Saison des Sacrifices. Le culte de la mort connu sous le nom de Skull and
Bones utilise ce nombre. C'est une histoire anecdotique amusante. Quand j'ai donné le séminaire sur la loi naturelle à
New Haven au Connecticut, Art nous a hébergés à l'hôtel, il ne le savait même pas, nous avions la chambre 322 à l'hôtel
où je logeais. Et en plus c'est là que se trouve le Skull and Bones ! C'était presque comme s'ils disaient : Salut, Mark,
merci d'être venu. C'est donc la période à surveiller pour les rituels de sacrifice de sang, les rituels de sang en masse,
regardez combien d'entre eux ont eu lieu au cours des 2 derniers siècles. Les batailles de Lexington et Concord, les
Britanniques attaquent Lexington et Concord, le 19 avril 1775. Et tandis qu'ils ont massacré beaucoup de nos hommes à
Lexington, nous leur avons botté le cul à Concord. Les émeutes de Baltimore, 13 tués le 19 avril 1861. Le naufrage du
Titanic 15 112 morts 14 et 15 avril 1912. L’assassinat de Martin Luther King, 4 avril 1968. Le massacre de Waco, 19
avril,  l'anniversaire  de  Lexington  et  Concord.  1993  attentat  à  la  bombe  d'Oklahoma  City,  même  jour  19  avril,
l’anniversaire de la bataille de Lexington et Concord. 1995 massacre de Port Arthur en Australie le 28 avril. 96 suicides
de la secte  Heaven's  Gate le 26 mars 1997. Massacre de la West  Side Middle School en Arkansas 24 mars 1998.
Fusillade de l'école Columbine rituel de tir de masse 20 avril, l’anniversaire d'Hitler, 1999. La guerre d'Irak, début de la
guerre d'Irak, le choc et tous les bombardements 19 mars 2003. C'est la date de l'équinoxe de printemps, c'est la date à
laquelle j'ai été nommé prêtre dans l'église de Satan, c'est le jour où LaVey a fait toutes ses nominations, le 19 mars. Le
massacre de l'école Virginia Tech le 16 avril 2007. Les attentats à la bombe du métro de Moscou le 29 mars 2010. La
marée noire  de BP a commencé le  20 avril  2010, l'anniversaire  d'Hitler.  La Libye a  été  envahie le 19 mars 2011.
L'attentat du marathon de Boston le 15 avril 2013. Ce ne sont que des coïncidences ! Prenez garde à cette période. Les
occultistes ont tué beaucoup de gens au cours de cette période en raison de leur système de croyance tordu malade. 

Regardons quelques variantes et groupes occultes. Je pourrais appeler cette section "Qui dirige vraiment le monde".
Encore une fois, vous avez ces groupes d'interface publique comme l'Eglise de Satan, qui était dirigée par Anton LaVey.
Je crois que Peter Gilmore est le grand prêtre de l'église de Satan en ce moment. Il y a aussi des groupes comme le
Temple de Seth, dirigé par Michael Aquino, qui est devenu général dans l'armée, l'armée américaine. Il  dirigeait la



division des opérations psychologiques de l'armée, Michael Aquino, sataniste, qui se considère comme un setianiste, par
opposition à un simple sataniste. Seth était  la divinité solaire sombre de l'Égypte ancienne, qui représentait la force
d'opposition,  qui  s'opposait  à  la  bonne  divinité  solaire  Horus,  qui  représentait  la  moralité  et  Seth  l'immoralité.  Ils
s'inspirent de ces dieux sombres, vous savez, parce que c'est d'eux qu'ils tirent leurs croyances. Je n'ai jamais été membre
du Temple de Seth mais j'ai entretenu des amitiés avec de nombreuses personnes qui ont été impliquées directement dans
le temple de Seth.

J'ai été impliqué dans une organisation appelée l'ordre du mauvais œil en Floride. C'est un groupe d'interface de niveau
inférieur, comme l'Église de Satan. Il y a aussi, ou il y avait, je ne sais pas si c'est encore en activité, un groupe à
Whitehall, en Pennsylvanie, connu sous le nom de Whitehall Church of Satan, et ce groupe, voici une brochure ici en
rouge appelée rites et cérémonies sataniques, avec une variante légèrement différente du Baphomet sur la couverture du
livre. C'était une organisation qui se consacrait à l'androgynie humaine, à l'androgynisation de la société afin de détruire
le genre établi, l'identification du mâle et de la femelle, afin que les gens soient plus faciles à diriger. C'est aussi une
opération d'eugénisme, je ne vais pas insister sur ce point,  car je vais en parler longuement à Libérez votre esprit.
Lorsque vous réduisez le taux de testostérone dans une société, non seulement les gens deviennent androgéniques, mais
les pulsions sexuelles sont réduites. C'est donc une façon de saboter la population : non seulement la libido masculine est
réduite, mais la libido féminine est réduite lorsque les niveaux de testostérone ne sont pas optimaux. Beaucoup de gens
ne le savent pas et pensent que la testostérone n'existe que chez le mâle de notre espèce, et qu'il n'est pas essentiel, alors
qu’il est capital que le taux de testostérone soit à un certain niveau pour que la sexualité féminine soit normale et il y a
une guerre contre cette substance chimique dans le corps humain. Il y a une guerre contre la testostérone aussi sûrement
qu'il y a une guerre contre le cannabis. Si ce n’est plus. Parce qu'ils veulent une population androgyne qui ne se reproduit
pas et qui ne se défend certainement pas, parce que la testostérone est aussi le produit chimique de la guerre. Vous savez,
c'est le produit chimique qui va vous permettre de dire le mot perdu : non, parce que vous n'allez pas accepter les
conneries des autres, vous allez vous défendre et défendre vos droits quand votre taux de testostérone est normal. Ils
veulent une population docile, et ils y parviennent en éradiquant la testostérone dans la population.

Chaque tradition mystérieuse a son inversion, c'est la nature à double tranchant du monde occulte. Dans cette section, je
ne veux pas que vous pensiez que je dis que ces traditions sont mauvaises, parce que je les ai couvertes brièvement, pas
de manière extensive, dans la première partie de la démystification de l'occulte, nous avons parlé de la franc-maçonnerie,
nous avons parlé du rosicrucianisme, nous avons parlé de la Kabbale. Ces traditions sont riches en symbolisme, et elles
sont riches en connaissance de soi, elles peuvent aider les gens à comprendre profondément la moralité et la loi naturelle,
j'encourage fortement les gens à examiner toutes ces traditions. Vous n'avez pas besoin d'entrer dans une organisation ou
un groupe. Vous savez, vous avez l'appareil de vérité juste ici et juste ici, dans la paume de votre main, si vous l'utilisez
de la bonne façon. Vous n'avez pas besoin d'aller prêter serment à une organisation ou un groupe pour acquérir des
connaissances de ce genre. Alors, s'il vous plaît, écoutez ce que je dis et ne pensez pas de manière unidimensionnelle, je
ne dis pas que chacune de ces traditions est en soi intrinsèquement mauvaise. Encore une fois,  la connaissance est
capable d'être pervertie et utilisée pour de mauvaises raisons. Alors existe-t-il une franc-maçonnerie lumineuse et une
franc-maçonnerie sombre ? Oui, ça existe. Existe-t-il une Kabbale lumineuse et une Kabbale sombre ? Oui, ça existe.
Existe-t-il un rosicrucianisme lumineux et un rosicrucianisme obscur ? Oui, ils existent. Tout dépend de la conscience de
la personne qui manie la connaissance. Nous devons donc comprendre que les écoles de mystères sont tombées depuis
d'innombrables  générations.  À  l'origine,  ces  traditions  ont  été  créées  et  destinées  à  enseigner  aux  gens  et  à  leur
transmettre symboliquement et allégoriquement la connaissance de la loi naturelle et la connaissance de soi et des lois de
l'univers. Elles sont tombées, elles sont corrompues, comme toute autre institution sur la surface de la terre et elles sont
pleines d'occultistes sombres, c'est pourquoi je n'encourage pas vraiment les gens à entrer dans un système de loge.
J'encourage l'étude individuelle, ou si vous êtes beaucoup vous pouvez vous réunir et former une loge. Infiltrer une
loge ? Bonne chance à vous. Je connais des gens qui ont essayé de faire changer des loges et ça n'a pas marché. Mes
amis, vous êtes dans la Loge Blanche. C'est ici. Bienvenue. Merci d'être venus.

C’est ainsi, par vous-même, faire ce travail vous-même ainsi que de transmettre l'information à d'autres qui ont besoin de
voir et d'entendre et de comprendre. C'est le but de la propagation de la vraie Loge blanche. Les gens disent : Mark, où
sont tous les bons aspects de cette tradition et les loges positives ? Je leur réponds : hey, regardez autour de vous, vous
êtes ici, vous l’avez trouvé, félicitations. Donc... j'appelle la franc-maçonnerie… je l'appelle juste la maçonnerie sombre,
je ne l'appelle même pas la franc-maçonnerie. Je considère la vraie franc-maçonnerie comme la libre-maçonnerie, c'est
construire la liberté. Et puis il y a les bâtisseurs sombres, et ils ne travaillent pas à la construction d'une société basée sur
la  liberté.  Beaucoup de  pères fondateurs  étaient  francs-maçons,  je  considère  qu'ils  sont  certainement  du côté  de la
lumière. La Kabbale est une tradition puissante sur la réception de la loi naturelle, et c'est ce qu'elle signifie : réception. Il
s'agit de la réception de la Lumière Divine. Est-ce qu'il y a un aspect négatif ? Oui, il y en a un. C'est ce qu'on appelle
Qliphoth, la Kabbale Qliphothique, cherchez le terme Qliphoth, ça s'écrit Q-L-I-P-H-O-T-H, des trucs de malade, des
trucs sataniques. C'est dérivé de la même connaissance. Les psychopathes et les fous s'en emparent et l'utilisent à leurs
fins. Donc chaque tradition qui a un côté lumineux est capable de tomber et d'avoir un côté obscur. 

Les organisations occultes sombres de plus haut niveau, nous avons déjà brièvement parlé de ces types, l'ordre du Skull



and Bones connu sous le nom d'ordre de la mort à Yale. Tant de gens dans les agences de renseignement sont mis sur
écoute par les Skull and Bones, parce qu'ils sont une autre grande partie du système sectaire, le réseau mondial des
ordres du renseignement. Le Bohemian Club, où les courtiers du pouvoir se rencontrent chaque année. Vous devez
examiner tous ces groupes et comprendre les personnes qui y sont affiliées. Les organisations politiques et financières,
Jay a parlé de la Banque des Règlements Internationaux, la Banque Centrale des Banques Centrales, vous voulez parler
de certaines organisations qui sont remplies de sombres occultistes ? Les voici. Je crois qu'ils opèrent depuis la Suisse.
La Commission Trilatérale, le Conseil on Foreign Relations, la Banque Mondiale, le Fonds Monétaire International,
l'ONU, le  Système de Réserve Fédérale,  le  communisme mondial  et  le  nazisme mondial.  Et  laissez-moi vous  dire
quelque chose, les amis, si vous pensez que ces idéologies ont été vaincues ou qu'on s'en est occupé, vous avez perdu la
tête. Parce qu'elles sont en pleine expansion, le communisme et le nazisme sont totalement en contrôle de ce pays. Et je
vous le dis, le néo-nazisme est en pleine expansion, pas seulement ici, mais aussi en Europe. 

Certaines des personnes impliquées dans ces organisations politiques et financières, les Rothschild, en particulier Jacob
et David, voici la famille Bush, l'ancien baron Rothschild, les Rockefeller, David Rockefeller, tous dans le culte de
Saturne, le culte de la roue noire de Saturne, la classe judiciaire. Voici un sataniste que j'ai vu lors d'un rituel, Alan
Greenspan, ancien directeur de la Réserve fédérale. Ce sont des gens qui sont tous impliqués dans ce sombre culte. Ils y
sont impliqués à des niveaux élevés, ils prennent des décisions politiques, ils façonnent le fonctionnement de l'argent
dans le monde, ils possèdent le système monétaire. Ils possèdent la politique, ils possèdent les banques, ils possèdent les
tribunaux, ils possèdent tout. Ce sont toutes leurs inventions, ils ont inventé tout ce système. Nous n'avons pas inventé ce
système pour nous asservir, cette grande secte l'a fait, des milliers d'années avant qu'aucun d'entre nous ne soit né, des
dizaines de milliers d’années. Les groupes de réflexion de haut niveau et des agences de renseignement. C’est sans fin.
J'ai été tellement déprimé en faisant cette présentation, je sais que c'est un sujet lourd, je vais terminer avec un peu
d'humour plus tard, pour ne pas trop vous assommer, mais j'ai déprimé en faisant ça parce que je suis... Jay et moi avons
eu des discussions à ce sujet, des discussions lourdes, d'autres plus légères, sur le nombre de personnes impliquées dans
cette secte. Quand Jay donne des chiffres je me dis "Mec, tu as perdu la tête, tu penses que tant de personnes sont
impliquées ? Il n'y a pas autant de personnes impliquées". Et quand j’ai fait des recherches pour cette présentation, j’ai
commencé à  réaliser  que peut-être  qu’il  y a autant  de personnes qui  sont  impliquées que ce qu'il  dit.  Ces chiffres
représentent 10 à 12% de la population humaine. Quand j’entends ses chiffres, j’ai envie de disparaître sous terre. Si c'est
autant, on a de gros problèmes. Je pense que c'est presque sans espoir parce que regardez combien de personnes sont
impliquées, regardez combien de groupes, combien de personnes, tous leurs supporters et membres auxiliaires. Des gens
ont été impliqués dans cette secte à des bas niveaux, mais il y a beaucoup de domaines de bas niveau. Les domaines de la
secte. Le Tavistock Institute of Human Relations, la NSA, le NRO, dont j'ai analysé le symbolisme occulte dans mon
premier séminaire de démystification de l'occulte. La CIA, le Club de Rome, le grand bras eugénique de l'opération, si
vous voulez parler de qui dirige les programmes eugéniques et épi eugéniques, vous ne devez pas chercher plus loin que
le Club de Rome. La NASA, et bien sûr, nos amis du groupe Bilderberg, qui comprend des courtiers de pouvoir de haut
niveau dans tous les domaines, médias, éducation, finance, divertissement, politique, etc. et même la technologie.

Même les soi-disant lignées royales, et je mets royal entre guillemets parce que la royauté n'existe pas. La royauté est un
non-sens absolu. Personne n'est spécial parce qu'il a un sang spécial. Si vous y croyez, vous êtes dans l’état d’esprit
satanique. Les gènes de personne ne sont spéciaux et ne leur donnent le droit de dominer les autres. Il est difficile de
croire que tant de gens acceptent encore cela et qu'il existe encore tant de familles royales dans le monde. Partout en
Europe, il y a des familles royales au pouvoir. Et les gens disent : "Oh, oui, ce ne sont que des figures de proue". La
valeur nette de la reine d'Angleterre est estimée à 17,5 trillions de dollars. Juste une figure de proue, pourtant. Il n'y a pas
de pouvoir dans ce genre d'argent. Il n'y a pas de pouvoir dans ce genre de richesse. Comme si vous pouviez acheter des
politiciens avec 17,5 trillions de dollars ! Laissez-moi rire ! Les gens croient vraiment à cette absurdité. Ces gens sont
des gens qui pensent qu'ils sont Dieu. C'est la seule chose qui les rend, entre guillemets, royaux, de penser que vous avez
un droit divin que je n’ai pas pas. Ce sont des clowns. Ce sont des clowns consanguins mentalement dérangés. Je le dis
directement en tant que Mark Passio : toute la royauté d'Europe est folle, mentalement dérangée, psychopathe, parasite et
consanguines.

Et voici d'autres mauvaises blagues que les gens croient encore, la religion. Vous voulez parler de qui est au sommet de
la hiérarchie satanique ? La religion. Les gens disent que le monde est dirigé depuis Washington DC, Londres, Moscou,
Pékin et Tokyo. Conneries. Vous voulez savoir d'où le monde est dirigé ? Rome, Israël et La Mecque. C'est de là que le
monde est dirigé les amis. Rome, Israël et la Mecque. Vous feriez mieux de le savoir. Et nous pensons que ce sont nos
religions. Ils ont inventé ces religions, les occultistes sombres ont inventé ces religions dans le monde antique. Ce sont
les cultes astro-théologiques. Le soleil, la lune, et les étoiles. Il est écrit dans leurs symboles qu'ils sont la culture du
monde antique, le culte solaire, le culte lunaire et le culte des étoiles. C'est dans le symbole de la religion et les gens ne le
voient toujours pas.  Vous devez examiner certains des autres ordres occultes qui sont cachés dans certaines de ces
religions, comme l'Opus Dei, comme l'ordre des Jésuites, la Compagnie de Jésus, représenté ici par le Pape noir, les
organisations talmudiques et sionistes, judaïques de niveau plus profond, des soi-disant Juifs qui seraient plutôt des
crypto-Juifs. La religion n'est pas ce qu'elle semble être, les amis. C'est un masque, c'est un masque sur un visage
démoniaque et les gens feraient mieux de commencer à s'éveiller à ce fait et à réaliser que ces religions ne sont pas du



côté de l'humanité. Elles ont été créées par ces cultes de l'ancien monde, et elles sont dirigées par de sombres occultistes
pour garder les gens inactifs, et leur faire croire qu'un sauveur va venir nous sauver de nous-mêmes. Il n'y a personne qui
va venir nous aider, nous devons faire ce travail nous-mêmes. Je me fiche de la force en laquelle vous voulez croire pour
vous renforcer, je ne vous dis pas de pas avoir cette croyance. Mais vous savez quoi, vous devez agir. Dieu aide ceux qui
s'aident eux-mêmes. 

Voici l'une des nouvelles grandes religions qui est détenue par les occultistes sombres. J'ai expliqué aux gens comment
les satanistes et les occultistes obscurs écrivent les livres sur le New Age. Ils utilisent des idiots utiles pour les écrire et
mettent leur nom dessus. Ils leur donnent toutes les idées conceptuelles du solipsisme et du relativisme moral et une
notion erronée de la loi de l'attraction au lieu de leur enseigner la loi naturelle. Pas un seul enseignant New Age que je
connaisse enseigne la loi naturelle à qui que ce soit, pas un, zéro, le nombre total  : zéro. Où sont les enseignants New
Age qui parlent des lois de la moralité, qui sont celles qui nous donnent les vrais résultats que nous expérimentons dans
nos vies en fonction de notre comportement ? Il n'y a pas un seul enseignant New Age qui parle de ça. Aucun. Mais ils
nous vendent un million de produits différents à l'exposition New Age, vous savez, et ils essaient de couper les gens de la
connaissance. C'est ce que le New Age est conçu pour faire. C'est du solipsisme, pur et simple. C'est le troisième grand
péché satanique, que les satanistes essaient de transmettre au reste de la population. 

Beaucoup  de  gens  parlent  de  luciféranisme.  Et  en  quoi  cela  diffère-t-il  du  satanisme  ?  Eh  bien,  avant  tout,  le
luciférianisme n’est pas qu’une seule et même chose. Encore une fois, la franc-maçonnerie est-elle une seule et même
chose ? Non elle ne l’est pas. La Kabbale est-elle une seule et même chose ? Non, elle ne l'est pas. Le Rosicrucianisme
est-il une seule chose ? Non, il ne l'est pas. Le luciféranisme non plus. Il y a un côté sombre et un côté lumineux. Alors
parlons simplement du nom, d’où le nom Lucifer vient. Le nom Lucifer est dérivé du nom latin lux, qui signifie lumière,
il s'agit de la vision, de la lumière, de la capacité à voir, la capacité à voir la lumière dans l'obscurité. La deuxième partie
du  mot  Lucifer,  est  dérivée  du  verbe  latin  ferre,  qui  signifie  apporter  ou  porter,  transporter  quelque  chose.  Par
conséquent, dans sa forme pure, encore une fois, comme le pentagramme original à pointe droite, et sa forme pure
représentait  la  nature spirituelle  de l'humanité.  Eh  bien,  dans  sa  forme pure,  tout  ce  que Lucifer  signifie  est  l'idée
conceptuelle de la force par laquelle la lumière, la connaissance divine, la loi naturelle est transmise aux êtres humains.
C'est pourquoi l'œil qui voit tout a été utilisé comme symbole de représentation de la lumière du Créateur, et le porteur
de la lumière du Créateur aux êtres  humains,  appelé Lucifer. D'accord ? Les mots  fiat  lux sont  souvent utilisés en
conjonction avec cet œil qui voit tout pour signifier : Que la lumière soit, les premiers mots attribués à la création de
l'Univers par le Créateur.

La sagesse divine du Vrai Soi, l'illumination, ou la Conscience du Christ est le résultat de l'absorption totale de cette
connaissance de haut niveau du soi, de la nature, de l'esprit et de la création. C'est ce qu'est Lucifer dans sa forme pure,
les amis. Donc je suis ici pour dire à tout le monde, sans aucune honte aujourd'hui, que je suis un Luciférien. Surprise,
surprise. Suis-je un sombre luciférien ? Non. Je m'identifie au symbole de Lucifer comme le porteur de la lumière divine
ou de la connaissance. C'est tout ce que c'est, un symbole. C'est comme pour un sataniste, Satan est un symbole de l'ego
qui se déchaîne, qui prend le contrôle de l'être et veut tout contrôler. Et ils s'identifient à cette force, l'ego, et l'élèvent à la
position de divinité dans leur libération. Eh bien, tout ce que Lucifer signifie pour moi, c'est que c'est la Lumière du
Créateur que nous sommes capables de recevoir si nous ouvrons notre esprit et notre coeur à elle, c'est tout. Je me fiche
de savoir si vous avez cette notion coincée dans votre tête que c'est une mauvaise chose. Après si vous voulez croire ça
vous pouvez. Je peux le voir sous un autre angle,  parce que je n'ai pas une pensée unidimensionnelle sur un concept
symbolique.  Si  c'est  votre cas,  je  dirais  que vous  vous  limitez,  vous  vous  sous-estimez,  et  vous  n'êtes  pas
conceptuellement capable de comprendre symboliquement ce que ce symbole signifie.  Cela signifie-t-il qu'il  n’y a pas
des lucifériens obscurs ? Non, parce qu'il y en a très certainement et c'est eux qui dirigent le monde au plus haut niveau. 

Donc je me considère comme un luciférien lumineux ou un luciférien positif, peu importe comment vous voulez le voir,
un luciférien pur, je me considère comme l'ennemi de ces gens, comme l'adversaire. Je ne vais pas utiliser le mot ennemi.
Les lucifériens lumineux sont les gens qui ont vraiment la connaissance du fonctionnement de la loi naturelle. Ils les
considèrent  et  veulent  enseigner  aux  gens  comment  elle  fonctionne  afin  qu'ils  puissent  réellement  travailler  en
conjonction avec elle, avec les véritables lois de l'attraction et créer un monde meilleur. Ils considèrent les lucifériens
obscurs comme leurs adversaires mortels, leurs ennemis mortels et leurs adversaires dans ce jeu pour, vous savez, la
liberté humaine. Le luciférien obscur est la perversion de la transmission de cette connaissance spirituelle dont nous
avons parlé. Les lucifériens obscurs seraient considérés comme une superclasse du réseau satanique mondial, qui détient
un niveau de connaissance encore plus élevé sur le fonctionnement réel de la loi naturelle, que beaucoup de satanistes ne
détiennent même pas. Les lucifériens sont finalement ceux qui vont jeter les satanistes sous le bus. Quand Jay parle, entre
guillemets, des Illuminati de base, ce sont les satanistes. Ce sont des gens de très haute classe, ceux qu'on appelle les
illuminés, les illuminés obscurs, ces lucifériens obscurs, c'est eux qui vont les jeter sous le bus. Parce qu’ils ne veulent
pas partager ce pouvoir ils le veulent pour eux-mêmes. 

Ils savent comment la loi naturelle fonctionne vraiment, et pourtant ils ont rejeté la réalité de celle-ci en faveur d'une
tentative de entre guillemets régner en enfer plutôt que de servir au ciel. Ces sombres élitistes occultes sont en fin de



compte ceux qui ont contrôlé l'humanité par l'exploitation des connaissances occultes depuis des dizaines ou des milliers
d'années. Cette idéologie dérangée et parasitaire pourrait aussi être appelée : atonisme sombre. Encore une fois, je ne
l'appelle pas simplement le culte d’Aton, ou l’Aton, car l'Aton n'était que la lumière. La lumière dans sa forme pure dans
l'Egypte ancienne était appelée l'Aton. Il y avait trois aspects à l'Aton, celui qui se levait à l'horizon oriental, qui était
appelé Horus, l'aspect d’Horus. Celui qui se couchait sur l'horizon occidental était appelé l'aspect Seth, le soleil sombre.
Et Amon-Ra, le soleil à midi à son apogée, à son point de lumière le plus élevé, c'est pourquoi les prières sont offertes à
Amen. Amen. Aton avait  trois  formes.  Horus et  Amon-Ra sont des aspects  positifs,  Seth signifie  que les  lumières
s'éteignent. La connaissance est pervertie. La conscience du Christ est conquise et mise dans le monde souterrain où elle
doit  se  battre  et  ensuite  se  relever à l'horizon oriental.  C'est  le  même soleil,  c'est  la  même lumière,  c'est  la  même
connaissance.  C'est  la  façon  dont  on  l'utilise.  Donc  je  l'appelle  l'Atonisme  sombre  pour  faire  la  distinction.  Ou
Setianisme, de Seth, qui est un mot très pertinent pour cela, parce que Seth était juste le dieu sombre, ou le culte du
Soleil Noir. Nous examinerons certains des symboles, mais c'est là que l'idée de l'ange déchu du ciel, l'ange de Dieu, qui
lui ressemblait le plus, est tombée. C'est la sagesse divine utilisée à mauvais escient, le Luciferisme noir, c'est leur
symbole. Il y a la lumière Lucifer et voici ce qu'ils veulent pour créer le Nouvel Ordre Mondial sombre, Novus Ordo
Seclorum. Il favorise notre travail ouais, le dieu sombre ! Le sombre Lucifer favorise le travail consistant à bloquer la
lumière du monde et à achever le domination masculine, la violence, la coercition et le Nouvel Ordre Mondial sombre
basé sur l'esclavage. C'est lui qui favorise cette grande œuvre.

Le symbolisme des luciférien de l’ombre. La chouette, la chouette est un oiseau prédateur, qui peut voir sa proie la nuit
et voler au-dessus de sa proie. Lorsque sa proie est incapable de la voir. Elle a une vision nocturne, elle peut voir, elle
peut voir même dans l'obscurité. La torche enflammée, un autre symbole luciférien. Et encore une fois sur la Statue de la
Liberté, je la vois comme l'aspect positif de Lucifer. Je crois que la statue de la Liberté a été donnée de bonne foi par les
francs-maçons français comme symbole de la liberté, et elle tient un livre, avec la date du 4 juillet 1776. Ce symbole est
un symbole très positif, en ce qui me concerne. C'est la lumière de la connaissance, la connaissance de la sagesse divine
du Créateur. Cependant, les lucifériens obscurs l'utilisent comme un symbole selon lequel ils sont les détenteurs de cette
flamme, ils sont les détenteurs de cette lumière, ils en feront ce qu'ils veulent. En voici quelques-uns. Vous voulez savoir
qui sont les lucifériens obscurs ? Ha, quelqu'un a pris de bonnes photos au Bohemian Grove ! Ils sont là devant une
statue de Bouddha de 15 mètres, et ils brûlent une sorte d’animal sacrifié sur cet autel. Et ils sont tous en robes blanches,
pas comme les satanistes en robes noires. Ce sont des Illuminati, ce sont des membres des Illuminati du début des années
1900. C'est à ça qu'ils ressemblent. Et vous remarquerez qu'il n'y a pas que des hommes blancs, ce ne sont pas tous des
hommes blancs. Ils viennent de tous les continents de la planète. 

Une autre chose à propos de laquelle je veux prendre une minute. Certains pensent que c'est juste des hommes blancs
riches dans cette secte. Oui, c'est ce que vous pensez. Laissez-moi vous dire quelque chose : il y a des gens de toutes les
races, de toutes les religions ostensibles, de tous les milieux, de toutes les classes économiques, de tous les sexes, ça ne
fait aucune différence. Il y a des gens de partout impliqués dans cette secte, ça n'a rien à voir avec un type particulier de
personne. Vous pouvez regarder tous leurs visages, et vous pouvez voir qu'ils sont de partout, tous les continents du
monde sont représentés par cette classe de prêtres. Je pense que les gens devraient vraiment regarder ces photos plus en
profondeur, je vais en aborder quelques unes plus tard. 

Voici un autre des symboles des lucifériens de l’ombre et je pense que c'est le symbole de l'ensemble du culte noir
mondial,  le  culte  du  Soleil  Noir.  C'est  le  symbole  qu'utilisait  la  société  secrète  au  sein  de  la  société  secrète  de
l'Allemagne  nazie.  On  l'appelait  Die  Schwarz  Son,  le  soleil  noir.  C'était  l'ordre  occulte  qui  dirigeait  les  SS,  qui
finalement dirigeait l'Allemagne nazie, Himmler était obsédé par l'occultisme noir. Et Michael Aquino, un membre du
temple de Seth, d'autres organisations obscures lucifériennes identifiées, se vante d'avoir des artefacts d'Hitler, qui ont
été utilisés à Vivos Berg et il les a utilisés dans des rituels. C’est un autre aspect, l'eugénisme, le fascisme sont énormes
dans le monde occulte obscur. C'est ce qu'ils veulent. Vous avez entendu Nicholas Shrek, quand il était impliqué dans
l'Eglise de Satan et le temple de Seth, dans cette interview, dire aux gens qu’ils ont le contrôle et qu’ils vont construire
un monde où les jeunes sont absolument dépourvus de pitié pour leurs semblables, et nous allons créer un ordre mondial
fasciste qui fera passer l'Allemagne nazie pour un goûter d’anniversaire de petites filles. Et bien sûr, le setianisme est une
grande partie de tout ça, cette sombre divinité solaire de l'Egypte ancienne qui se bat avec Horus, le côté lumineux du
soleil, il est identifié au soleil noir. C'est ce qu'est ce culte, c'est le culte du soleil noir. Je me fiche du nom que vous
voulez lui donner. C'est le culte du côté obscur de la lumière. Le côté obscur de la connaissance.

Alors comment  ces obscurs occultistes  évitent-ils  le  poids des conséquences karmiques qui  devraient  naturellement
s'abattre sur eux ? Selon les lois morales de la création, la loi naturelle. Comment peuvent-ils s'en sortir avec ce qu'ils
font ? Et ils s'en sortent,  ils s'en tirent dans une large mesure. Je ne dirai pas complètement, mais ils ne subissent
certainement pas le poids des conséquences. En d'autres termes, si nous devions foncer sur un bâtiment avec un gros
tank,  vous  savez,  et  tout  un  groupe  de  personnes  à  l'avant,  nous  devrions  supporter  le  poids  de  cette  force,  et
probablement être tués. Eh bien, ils sont loin derrière. Mais ils conduisent le tank. Vous comprenez ? Ils font en sorte que
d'autres personnes assument le poids de cette conséquence à leur place.  Et  c'est parce qu'ils savent comment la loi
naturelle fonctionne. Ces gens savent consciemment que ce qu'ils font est mal. Ils connaissent la différence entre un



comportement  correct  et  un  comportement  incorrect  au  plus  haut  niveau.  Ils  ne  pensent  pas  que  c'est  relatif.  Ils
transmettent même la notion de relativisme moral à la base de ceux qui adhèrent à leur religion. C'est ainsi qu'ils forment
une secte, basé sur un système de croyance erroné. Une secte est une religion basée sur un système de croyance erroné,
dont l'adhésion fait du tort aux personnes qui n'adhèrent pas à cette religion. C'est la définition d'une secte. 

Les lucifériens obscurs au plus haut niveau de l'occultisme obscur connaissent la différence entre un bon comportement
et un mauvais comportement. Ce bon comportement est moral car il est en accord avec la loi naturelle et les actions qui
sont justes ne causent pas de dommages, n'entraînent pas de dommages aux autres êtres sensibles, point final. C'est ce
qu'est le bien, une action qui ne cause pas de tort à un autre être sensible. Et ils savent que les actes répréhensibles sont
en opposition avec la loi morale, en opposition avec la loi naturelle, et qu'ils causent du tort à d'autres êtres sensibles. Ils
le savent, ils ont rejeté la loi naturelle, ils ont rejeté toutes ses expressions. Ils savent qu'ils ne peuvent construire que le
chaos, le contrôle et l'esclavage en utilisant la dynamique de la peur et de l'ignorance dans la société. Ils ont choisi, dans
leur mépris absolu et délibéré de la loi naturelle, de créer une prison au sein de la création, et de diriger cette prison. Et
c'est parce qu'ils veulent tellement pouvoir faire ce qu'ils veulent sans contrôle, c'est la folie de l'ego. En d'autres termes,
ils savent qu'il y a une conséquence morale dans la nature qui résulte du mal infligés aux autres, qui ne peut être évitée.
Le karma est réel, il fonctionne et on ne peut l'éviter dans la nature. C'est pourquoi nous vivons l'esclavage que nous
vivons maintenant. Parce que karmiquement, dans l'ensemble, pas seulement en tant qu'individus, mais dans l'ensemble
de notre société, nous avons collectivement fait plus de choix immoraux que de choix moraux. Ils savent comment cette
dynamique fonctionne individuellement et  sociétalement.  Et  ils  la  détestent  tellement qu'ils  ont  dit  :  "Au revoir  au
créateur de l'univers,  nous n'accepterons pas d'être  liés par  cette  loi.  Donc nous allons créer  une poche au sein de
l'univers et nous allons renverser la loi naturelle, nous allons être les créateurs de la loi et nous allons soumettre les gens
à cette loi et devenir Dieu dans cette petite poche d'ignorance que nous avons créée, et nous allons diriger ce petit
donjon, nous allons diriger cette petite poche de la création." C'est ce qu'est la Terre. C'est ce qu'est la Terre, parce que
nous avons laissé ces gens la diriger. 

C'est leur vision du monde. Leur vision du monde est que, parce qu'ils ne peuvent pas faire ce qu'ils veulent sans être
contestés, puisque cette loi universelle est en place, et ils savent qu'elle est en place, leur vision du monde est que
l'univers entier est une prison pour eux. Et donc ils s'insurgent contre ça, et disent : non, peut-être que c'est une prison
pour nous, mais nous allons devenir des dieux dans un petit coin de la prison. C'est comme des gens qui sont dans une
prison sur Terre, et qui créent des petits gangs dans la prison, vous savez, je dirige cet aspect de la prison, vous n'allez
pas faire passer de drogue par cette prison, parce que je dirige cela, alors ils prennent le contrôle d'un petit coin de la
prison ou d'un aspect de la prison. Eh bien, c'est de la même façon que ces sombres occultistes fonctionnent.

Ils ont rejeté l'idée qu'il existe une loi supérieure dans la création, même s'ils savent qu'il y en a une, ils ne veulent
tellement pas être liés par elle, qu'ils ont choisi volontairement, par la confusion et en maintenant les autres personnes
dans l'ignorance de ces lois, d'essayer de devenir Dieu dans une petite poche de ce qu'ils considèrent comme une prison.
Sauf que c'est une vision erronée du monde. Le monde n'est pas une prison, l'univers n'est pas une prison. Eh bien, la
Terre est maintenant en prison à cause des choix que nous avons faits et de l'ignorance dans laquelle nous avons été
maintenus, mais elle n'a pas à l'être. L'univers n'est pas une prison parce qu'il est régi par la loi. L'univers est un paradis
parce qu'il est régi par la loi. Je vais le répéter. L'univers n'est pas une prison, parce qu'il est régi par la loi naturelle,
l'univers est un paradis, parce qu'il est régi par la loi naturelle. Et si quelqu'un continue à penser à cette sombre version
gnostique de l'univers qui est un enfer, que partout dans l'univers, c'est juste, vous savez, cette prison pour les âmes, vous
souscrivez  à  la  vision  luciférienne obscure  du monde.  La vision même du monde qui  fait  de la  Terre  une prison.
D’accord ? La loi naturelle est en place, pour que les êtres qui sont dans la création, qui ont le libre arbitre et la capacité
de comprendre les lois de la création par le créateur de l'univers, la loi naturelle existe pour le bénéfice optimal de ces
êtres. Pour qu'ils puissent créer un monde juste où les êtres sont égaux en droits. Et lorsque vous vivez dans une telle
société,  la  liberté  est  générée,  la  paix est  générée,  l'harmonie est  générée,  la  sécurité  est  générée,  la  prospérité  est
générée, en d'autres termes, le paradis, tout ce que nous disons vouloir. Comprendre et vivre en alignement avec la loi
naturelle est ce qui apporte toutes ces choses. 

Alors comment ces gens s'en sortent en créant cette petite poche de la prison ? Ils ne le font pas vraiment, les gars. Ils
demandent à d'autres personnes de le faire pour eux. Ils demandent à leurs esclaves de construire la prison pour eux. Et
cela nous amène à la question de la culpabilité morale : qui est le plus moralement coupable ? La culpabilité morale
signifie que vous déterminez qui est en faute ou qui mérite d'être blâmé pour des actions qui ont été réalisées et qui ont
causé du tort à d'autres êtres. C'est en cela que consiste la culpabilité morale d'un comportement. On cherche à savoir qui
a adopté ce comportement et causé ce préjudice, et donc qui est responsable. C'est ça, la culpabilité. Le terme vient du
latin culpa, qui signifie blâme ou faute. Je pose donc toujours la question de savoir qui est le plus moralement coupable,
et non pas qui est coupable tout court. Les deux parties sont coupables. Les deux parties ont contribué au préjudice et
sont donc en faute. Qui est moralement le plus coupable, le donneur d'ordre ou le suiveur d'ordre  ? C'est une autre chose
que beaucoup de gens ne veulent pas entendre, mais celui qui suit l'ordre est toujours plus moralement coupable. Et il y a
une raison pour laquelle le suiveur d'ordre est toujours plus coupable moralement que le donneur d'ordre, parce que le
suiveur d'ordre est celui qui a réellement effectué l'action. Il l'a fait physiquement dans une manifestation physique et en



faisant cette action, il a effectivement amené le résultat du mal dans la manifestation physique. Le suivi de l'ordre est la
voie vers toutes les formes de mal et de chaos dans notre monde il ne devrait jamais être considéré comme une vertu par
quiconque se considère comme un être humain moral. Les suiveurs d’ordre sont en fin de compte personnellement
responsables et moralement coupables de toutes les formes d'esclavage et de tous les régimes totalitaires qui ont existé à
la surface de la terre. Encore une fois, vous pouvez vous offusquer autant que vous le souhaitez de cette affirmation, rien
de ce que vous direz, ressentirez ou ferez ne la rendra fausse. 

Voici les membres les plus dévoués du culte du mal absolu, du grand culte qui dirige le monde, le culte du Soleil Noir  :
la police et l'armée. Ils sont les membres les plus dévoués de tous les cultes, et à travers eux, ils sont trompés pour
effectuer des actions nuisibles contre les droits et les libertés des gens. Ce sont eux qui construisent en fait la prison pour
les obscurs lucifériens. Par définition, une secte est un système de vénération et de dévotion religieuse, qui épouse des
croyances dangereuses, en particulier pour la vie, les droits et les libertés de ceux qui ne sont pas membres de la secte.
Les personnes qui représentent la plus grande menace pour moi, qui ont toujours représenté la plus grande menace pour
moi personnellement et pour vous personnellement, sont les policiers et les militaires. Ce sont les personnes qui vont
toujours venir frapper à la porte d'un régime totalitaire, pas les banquiers, pas les politiciens, pas les juges, pas les
avocats. Ils vont se cacher dans un trou quelque part. Ils font appel à la police et à l'armée pour faire leur sale boulot.
C'est pourquoi ils appellent ça un état policier. Ils ne l'appellent pas un état judiciaire. Ils n'appellent pas ça un état
d'avocats. Ils ne l'appellent pas un état politicien. Ils ne l'appellent pas un état banquier. Ils ne l'appellent pas un état de
corporation. Ils l'appellent un état policier, parce que la police est celle qui fait réellement du mal à cette société par son
comportement. 

Je ris quand les gens m'accusent d'essayer de créer une secte avec ce que j'enseigne ici. Vous savez que ce débat se
poursuit, dans les médias sociaux et ce genre de choses, et je suis juste hilare, c'est une bonne comédie. Ca me fait rire
parce que je me demande quel genre de bon leader de secte je suis si j'essaie d'exposer les techniques que les sectes
utilisent depuis des dizaines de milliers d'années sur l'espèce humaine. J’essaye de vous faire prendre conscience de
toutes ces techniques et j'essaie de créer une secte ? J'essaie de détruire toutes les sectes. J'essaie de détruire TOUTES les
sectes. Les sectes sont le foutu problème sur cette planète, et ils doivent s'en aller. Je ne cherche pas d'adeptes, je veux
que les gens soient leur propre leader, je ne veux même pas avoir à être ici sur cette scène pour parler. Je connais ce
genre de choses. La quantité de temps sacrifié, ce que j'ai dû faire pour transmettre ces informations aux gens, vous
pensez que c'était  agréable  ?  C'est  un autre  truc amusant !  Les membres de ma famille  ou les  soi-disant  amis,  les
connaissances disaient : Eh bien, tu fais ce que tu aimes faire, ça t'intéresse ! Quelles sont les drogues que tu prends et à
quel point sont-elles mauvaises ? Tu ne prends même pas de bonnes drogues ! Je veux dire, sérieusement, vous pensez
que j'aime ça ? Vous croyez que je veux que le monde soit comme ça ? Vous croyez que je veux faire ce boulot, de dire
aux gens que c'est ça le monde ? Carrément, ça vous rend très populaire ! Les amis, ces membres du culte sont des
partisans de l'esclavage, purement et simplement. Sans mâcher mes mots, c'est ce qu'ils sont, point final. Ils sont les
partisans de l'esclavage mondial. Tout comme les satanistes sont les partisans de l'esclavage. Mais il y a beaucoup plus
de policiers qu'il n'y a de ces gens, et ils font activement ce que les satanistes veulent. Ils adoptent les comportements qui
mènent à l'esclavage.

L'obscure  moquerie  occulte  des  membres  de  sa  propre  secte.  Non  seulement  ces  personnes  sont  les  partisans  de
l'esclavage, non seulement ils font les enchères des maîtres du monde, mais ils sont rituellement et symboliquement
moqués par les gens mêmes qu'ils servent. J'ai fait une présentation complète sur ce sujet à la conférence "Libérez votre
esprit" en 2011. Il s'agit de la moquerie occulte de la police et du personnel militaire. Je suggère fortement que tout le
monde ici regarde cette vidéo. Ils le font sans dire un mot à travers leur symbolisme. Regardez tout le symbolisme, nous
avons parlé de l'hypercube étant le symbole de l'enfer, sur le front, ils ont enveloppé leur tête avec le sol de la franc-
maçonnerie, le symbole de la planche du premier degré, le damier de la maison signifie que la conscience de base ne
comprend pas la loi naturelle, ne connaît pas la différence entre le bon comportement et le mauvais comportement. C'est
ce que représente le damier. Ils le mettent autour du cerveau de ces gens, ils l'enroulent autour de leur cerveau. Le
symbolisme du pentagramme satanique inversé, ils le mettent partout sur le troisième œil et le chakra de la couronne sur
la tête, en le combinant avec le sol en damier de la maison. Voici encore du symbolisme, la déesse, la Statue de la
Liberté  à  l'intérieur  du pentagramme inversé.  Puis  vous  avez  l'octogone  représentant  l'hypercube,  oh,  attendez  une
minute, nous avons deux carrés sur l’étoile là, un autre symbole de l'hypercube. C'est le tiercé gagnant ici  ! Oh, je suis
désolé. Attendez une minute. Qu'est-ce que c'est que ça ? Oh, c'est un trapèze. Combien de plus en voulez-vous ? Voici
le double carré sur celui-là, qui maintient les droits de la couronne. Vous pouvez continuer encore et encore. C'est une
autre chose dont Jay et moi avons parlé, comme toutes les choses dont nous parlons, on ne fait qu'effleurer la surface. On
pourrait  en parler pendant des jours, on peut aller au fond de tout le symbolisme et des moqueries, et de toutes les
différentes organisations qui sont interconnectées. 

Pendant toute la période où j'ai interagi avec les Occultistes Noirs, ils ne se référaient à la police et à l'armée que selon
ces deux termes, ils les appelaient nos chiens et nos animaux de compagnie, rien d'autre ; aucun autre terme n'était jamais
utilisé. Je ne les ai jamais entendu prononcer le mot police, jamais. Jamais. Ils les appellent nos chiens. Et pendant
longtemps, je n'avais aucune idée de ce dont ils parlaient. Je me disais : "De quels chiens ses gens parlent-ils… ?". Et



puis j'ai finalement fait le lien. Whoa, ils parlent de la police. Ils appellent la police leurs chiens. Et ce n'est pas comme
mon chien comme si c’était votre ami. Ils les appellent des animaux qui sont facilement amenés à obéir à leurs ordres,
parce qu'ils brisent leur volonté. Et ils symbolisent cela en leur donnant des plaques d'identité dans l'armée. C'est une
représentation parfaite de la façon dont les occultistes sombres voient la police. Si j'avais dessiné ça, ça n'aurait pas pu
être plus parfaitement représenté. Je ne sais pas qui l'a  fait,  mais celui qui a dessiné ça sait  exactement ce que les
occultistes noirs pensent des flics. Exactement. Parce qu'ils sont les marionnettistes et ces gens sont leurs marionnettes,
les militaires et les policiers sont dans cette position. Et leur ego est si fort, et leur libre arbitre a été tellement détruit,
qu'ils considèrent comme un badge d'honneur d'être dans cette position, comme un badge d'honneur. Maintenant, quand
vous faites quelque chose comme ça dans l'occultisme noir, vous avez vraiment construit quelque chose de fort. Non
seulement les chiens d'attaque de la police et de l'armée oppriment les gens, mais ils considèrent cette position comme
une sorte d'insigne d'honneur et pensent que c'est honorable et vertueux. Vous êtes membres d'une secte, la police et
l'armée et ceux qui les soutiennent, vous êtes des membres de la secte. Peu importe si vous n'y croyez pas, peu importe si
vous ne pensez pas que c'est vrai. Peu importe que vous puissiez l'accepter parce que votre ego s'y oppose. Ce sont les
gens qui vous possèdent. Et ils pensent qu'il est légitime pour eux de vous posséder.

J'ai assisté à un rituel lors de la Walpurgisnacht en 1997 à Whitehall dans le Maryland, juste au sud de la frontière de la
Pennsylvanie, et c'était dans ce que vous pourriez appeler un manoir, vous savez, pas un manoir haut de gamme, mais,
un quartier très, très riche. Disons-le comme ça. Après le rituel, il y a eu un rassemblement dans l'une des pièces près de
l'entrée de la maison et des rafraîchissements ont été servis. J'ai parlé à un gentleman qui ressemblait à ce type ici, et ce
n'est pas une représentation exacte, un auditeur de mon émission de radio et de mon podcast l'a dessiné pour moi à partir
d'une description que j'ai faite. Techniquement, cette personne était dehors, donc si vous voyez ça comme une porte et
qu'il était de l'autre côté de la porte, ça aurait été beaucoup plus précis. Il gardait la maison rituelle, un membre de la
police. Jay vous a raconté des histoires sur la police qui opérait et qui était au courant des meurtres qui étaient commis
dans leur quartier et qui disait en gros, vous savez, tu auras une meilleure chance dans la prochaine vie gamin, nous
savons qui dirige cet endroit. Il y a des patrons, ils signent nos chèques de salaire. Ils avaient donc un officier de police
pour garder la maison rituelle pendant cette grande fête de l'année satanique. Techniquement, il aurait été de l'autre côté
d'une porte fermée ici, il y avait une grande fenêtre et la porte était fermée et verrouillée et il était à l'extérieur sur une
sorte de patio, vous pouviez le voir à travers la porte. Tandis que je me tenais ici en face de ce type à gauche, un sataniste
riait aux éclats de la façon dont ces gens qu’il considère comme moins que des ordures gardent la maison pendant qu’il
effectue ses rituels, et voici à quoi ressemblait son rire. Presque identique. L'aspect étouffement ou bâillonnement était
encore plus accentué parce qu'il mangeait en riant. Il mangeait et buvait pendant qu'il riait, il avait de la nourriture dans
sa bouche. Comme un gros porc. Et vous voyez c’était comme si vous riez si fort que vous pouviez à peine prendre une
autre inspiration, c'est à ça que ça ressemblait. C'est ce que ces gens pensent de la police. Et vous savez quoi ? Je ne peux
pas dire que je leur en veux, je pense la même chose d'eux, ce sont des clowns. Vous asservissez votre propre espèce,
quelle plus grande blague y a-t-il ? Quel genre de forme de vie plus inférieure y a-t-il que ça ? Vous méritez d'être laissé
de côté comme ça. Vous méritez d'être mis à l'écart comme ça.

Voilà comment ils appellent les gens, ils n'ont jamais fait référence à la population, les êtres humains, les gens de la
Terre, jamais, jamais, jamais… ils nous appellent les morts. Eh bien, ils n'appellent pas les gens dans cette salle comme
ça, mais ils appellent la grande majorité de la population humaine, les morts. Ils appellent les gens les morts parce qu'ils
n'exercent pas leurs pensées, ils n'exercent pas leurs émotions, ils n'exercent pas leurs actions. Si vous n'essayez pas
d'acquérir de la sagesse, vos pensées sont mortes. Un des trois aspects de la conscience, si vous ne vous souciez pas de ce
qui se passe réellement autour de vous ou dans le monde, concernant votre liberté, vos émotions sont mortes, le soin a été
incinéré. Donc la population est ignorante, apathique et inactive. Ils sont lâches. Ils sont paresseux. Leurs actions sont
mortes. Et donc si ces trois aspects de ce qui fait d'une personne un être humain vivant sont inactifs, à toutes fins utiles,
on pourrait les considérer comme morts, totalement inconscients. C'est ainsi que ces occultistes voient les gens. Et donc,
leur raisonnement est qu’ils ne font même pas ça à une âme vivante. L'âme n'a même pas été activée, elle n'est pas
vraiment vivante, c'est juste un amas de chair qui est animé. C'est tout. Et ils font ces actions à un cadavre. C'est comme
ça qu'ils nous regardent. Il n'est pas difficile de voir pourquoi, vous savez, c’est de ça qu’il s’agit dans les films de
zombies ! Mon ami m'a dit : je parle aux gens et j'essaie de leur dire que les films de zombies sont sur nous, qu’ils
parlent de la population humaine. Il ne s'agit pas d'une épidémie virale qui va arriver et transformer les gens en ça. Il
s'agit de la population humaine qui est morte, spirituellement morte. Et les gens lui disaient, non, non, non, tu as tort, ce
n'est pas ce dont il s'agit. Si, c'est ça. C'est ce dont parlent les films de zombies. Ils parlent de la population qui est
spirituellement morte et qui envahit la terre. Parce qu'ils sont certainement en train de le faire. 

Voici un rituel du Bohemian Grove, sur les morts, de 1904. Ils président des funérailles, ça peut être difficile de voir de
loin avec l'éclairage, mais il est dit : ici repose Gus. Un autre nom pour l'homme de la rue, le citoyen moyen, nous
sommes tous Gus. Et il est écrit : né chaque minute et mort le 8 août 1904. Un pauvre pigeon naît chaque minute. C'est
comme ça qu'ils voient les gens. Ils sont vivants, ils président les funérailles, avec les morts dans le sol avec une pierre
tombale de dérision, juste pour se moquer de nous. Voici comment ils nous voient tous. J'ai décomposé cette image avec
Jay Parker dans un épisode de mon podcast. Voici les poètes, tels qu'ils se définissent eux-mêmes. C'est une division de
Bohemian Grove, un des campements comme ils les appellent. Je fais référence à cette peinture en arrière-plan, que je



vais agrandir et améliorer. Voici quelques membres du Bohemian Grove, des membres de l'occultisme noir, ils ont peint
cette peinture pendant qu'ils étaient au Grove. Voyez qu'elle représente une ligne, comme une procession d'êtres humains
et ce sont tous les différents types d'êtres humains qui changent au fur et à mesure qu'ils avancent, il y a différents types
de personnes. Donc nous allons regarder cette progression. Alors agrandissons cette image et regardez la partie arrière de
la procession ici.  De droite à gauche. Eh bien, à l'arrière vous avez les chasseurs-cueilleurs,  des gens qui vivent en
équilibre dans le monde naturel, ils les voient comme des barbares. D'accord ? En gros, ils ne prennent que ce dont ils
ont besoin sur la terre, ils vivent de la terre, c'est de la barbarie. Les vieux types d'êtres humains chasseurs-cueilleurs sont
des barbares. Puis, en avançant, on arrive à l'élevage, à l'agriculture, etc. C'est le niveau suivant de la soi-disant évolution
humaine. Alors avançons. Nous avons alors deux classes de personnes, que l'on pourrait  appeler les pauvres ou les
classes inférieures et puis vous avez l'aristocratie, ou la classe supérieure, ou au moins la classe moyenne, il y a une sorte
de séparation, vous avez ceux qu'ils considèrent comme les débraillés, l'aspect dégradé de la société, voici les pauvres, ils
sont tous comme des orphelins, pratiquement affamés, vous avez ce type qui a un peu de quelque chose, du pain peut-
être, mais il est encore très émacié. Puis vous avez l'aristocratie, ils sont riches et cultivés, les gens soi-disant cultivés,
qui font un peu mieux que tout le monde. Puis devant l'aristocratie, il y a les hommes fort, la police et l'armée. C'est ceux
qu'il représente. Il garde le reste de la population isolé de la véritable classe dirigeante. Donc quand on avance, qui est
devant lui ? Les banquiers, mais ils ne sont pas la classe dirigeante ultime, ils sont  derrière ceux qui font toujours les
enchères de la classe dirigeante ultime, qui est le gars avec le chapeau haut de forme noir,  l’occultiste sombre. Il est
annoncé par ce Héraut, qui tient le sceptre, qui représente les médias, qui sont constamment devant et annonce l'arrivée et
contrôle la perception du public. Et il a un esclave qui ressemble, vous savez, à une personne noire peut-être ou cela
ressemble  presque  à  une  sorte  de  bâtard  mais  c'est  évidemment  une  déclaration  très  raciste  parce  qu'ils  essaient
clairement de le dépeindre comme un homme afro-américain. C'est ainsi qu'ils voient les gens, c'est ainsi qu'ils  vous
voient, c'est ainsi qu'ils me voient, c'est ainsi qu'ils voient leurs chiens et même les magiciens de la finance de haut
niveau qui, en fin de compte, sont à leur service. Mais il n'est pas devant, le gars au sceptre est devant, celui en haut de
forme fixe le rythme, c'est lui qui fixe l'agenda. Je veux dire, si vous ne pouvez pas le voir, je ne sais pas quoi vous dire.
Ces gens vous le disent en face, pratiquement. Mais pas en paroles, ils le font en images, ils le font en symboles mais pas
derrière des portes fermées, ils le font au grand jour, très franchement.

Le satanisme du mini-moi. C'est l'autre façon qu'ils ont de continuer à garder leur contrôle et de continuer à diriger le
monde, c’est ce que j'appelle le satanisme du mini-moi, et c'est ce à quoi la plupart de cette société souscrit. Le satanisme
du mini-moi, tout le monde veut le Trône de Fer, non ? Personne ne veut détruire le Trône de Fer, vous voyez  ? C'est
comme les poupées russes, une poupée dans une poupée dans une poupée, ce n'est qu'une image fractale d'elle-même.
Les grands satanistes d'ici en savent beaucoup plus sur cette idéologie, mais il y a aussi les petits satanistes ici-bas. C'est
juste une imitation de l'idéologie à un niveau inférieur, un mimétisme de celle-ci. Nous ne voulons pas détruire le trône
de fer, non, nous voulons le prendre et l'utiliser pour notre propre bénéfice. Pour amener une allégorie de Game of
Thrones là-dedans, j'espère que la plupart des gens comprennent cette référence. Les principes du satanisme sont de ne
vivre que pour soi-même, il n'y a pas vraiment de bien ou de mal, les plus impitoyables devraient finalement gouverner
et se débarrasser de ceux qu'ils ne veulent pas. La plupart des gens pensent comme ça. Même à un niveau inférieur, ils ne
le disent pas forcément de manière consciente et complète mais vous savez quoi, demandez à la plupart de vos amis et
aux membres de votre famille et je vous garantis que la majorité d'entre eux vous diront : "Je crois que c'est l'ordre
naturel des choses". Tout comme Nicolas Shreck disait à l'époque où il était sataniste. C'est l'ordre naturel des choses.
Conneries. Il n'y a rien de naturel là-dedans et ça ne mènera jamais à l'ordre. Le satanisme sociétal doit disparaître avant
que nous puissions finalement faire quelque chose contre les problèmes que causent cette grande secte. Parce que tant
que cette idéologie est ancrée dans la masse des gens à un niveau fractal, nous souscrivons à l’idéologie même qui nous
asservit. Et par conséquent, nous ne pourrons jamais être libres en perdurant dans cette position idéologique. 

Quand  vous  regardez  notre  société,  notre  culture  est-elle  systématiquement  satanique  ?  Sommes-nous  infectés  par
l'ancienne religion ? Oh, vous feriez mieux de croire que nous le sommes. Elle est partout. Moi moi moi 24 heures par
jour, 7 jours par semaine 365 jours et un quart par an. Vous essayez de dire aux gens ce qui se passe et ils disent : je m'en
fous, je ne veux pas savoir ce qui se passe, je veux vivre pour aujourd'hui, je veux vivre pour mon plaisir. Le but de la
vie est  de poursuivre le  bonheur.  Des poursuites hédonistes.  Certaines personnes diront :  Oh, c'est  la  meilleure des
revanches, c'est de bien vivre. Je n'ai aucun problème avec le succès et la prospérité, c'est ce que je veux et ce qu'ils
devraient vouloir aussi. Mais quand vous faites de cela le but de la vie, par opposition à être moral et libre, vous passez à
côté de la raison d'être de cette existence. La plupart des gens sont coincés dans ce piège de l’âme, du seul plaisir
hédoniste et de la vie uniquement pour moi, moi, moi, moi, moi. C'est ce sur quoi toute notre culture est basée. Ils ont
fait croire aux gens que c’est le but de la vie, au lieu d'apprendre et de grandir en conscience. Notre culture est-elle
systémiquement  satanique  ?  Je  le  demande  une  fois  de  plus.  Soutenons-nous  les  membres  de  la  secte  qui  nous
asservissent ? Et est-ce qu'ils soutiennent leurs maîtres locaux ? Qui les asservissent à leur tour ? C'est pourquoi nous
devons nous débarrasser de cette notion que parce que nous le faisons, cela doit être juste. Tant de gens soutiennent
aveuglément ce pays, son armée et sa police.

La réponse est de s’en extraire.  Je suis sorti.  Je suis sorti  quand c’était  le moment, ça s’appelle prendre la poudre
d’escampette ! Eh bien, vous savez quoi, le fait d’y rentrer n’est plus vraiment une très bonne idée... Ça va être de plus



en plus difficile de s'en sortir au fur et à mesure qu'on s'enfonce dedans, c'est comme des sables mouvants. En d'autres
termes : abandonnez votre secte. Cela a été ma devise, mon dicton, c'était mon mantra au cours de l'année dernière.
Quittez la secte, la secte n'est pas intéressée à vous aider. Elle ne veut pas vous aider, elle ne veut pas vous protéger, elle
veut vous posséder. Comment quitter la secte ? Dans What on Earth is Happening, quand j'ai fait la série initiale il y a
des années, presque une décennie maintenant, il y a environ neuf ans ; j'ai donné dans la partie solution les trois R. Et ils
étaient le respect, le fait de se rappeler, et la responsabilité. Donc ces trois R sont ce que je veux répéter comme étant le
moyen de sortir de la grande secte, comment en sortir. Cependant, je vais donner de nouveaux 3 R pour compléter les 3
R originaux de respect, se rappeler et responsabilité. La repentance est la véritable forme de respect de soi, et c'est un
terme religieux, comme on l'utilise le plus souvent. Il s'agit de dire que vous êtes désolé, de présenter des excuses pour
vos méfaits et vos pensées erronées. Cela signifie dire les trois mots les plus puissants qui puissent être prononcés par un
être humain. Le deuxième des mots les plus puissants qui puissent être prononcés par un être humain sont  : Je t'aime. La
phrase la plus puissante qui puisse être prononcée par un être humain est : J'avais tort. C'est pourquoi si peu de gens le
disent, c’est pourquoi ils ne peuvent pas se débarrasser de leur ego. Vous savez, des milliers de fois, j'ai dû admettre que
j'avais tort, et que je participais à quelque chose de complètement tordu. Des dizaines de milliers de fois. C'est la chose la
plus difficile à faire pour un être humain. Parce que vous devez admettre que vous avez été trompé. Vous vous êtes fait
avoir. Vous vous êtes fait avoir. Et j'avais tort, j'ai été dupé et je me suis fait avoir.

Mais j'étais au moins assez homme pour pouvoir me le dire à moi-même. Combien de personnes sont suffisamment
hommes ou femmes pour pouvoir prononcer ces mots ? Je connais des gens dans ma propre famille, qui ont sciemment
dit des mensonges sur moi, ou laissé dire des mensonges à mon sujet qu'ils savaient ne pas être la vérité. Et ils ne
peuvent pas me dire, des années plus tard : j'avais tort et je n'aurais pas dû être d'accord avec ça, ou je n’aurai pas dû
laisser dire ça sur toi sans le contester. Juste parce qu'ils ne peuvent pas mettre leur ego de côté, ces mots ne peuvent pas
sortir de leur bouche. C'est comme Arthur Fonzarelli dans Happy Days, j'avais to….. j'avais to….. et il n’arrive pas à
prononcer ces mots. Il ne peut pas dire : j'avais tort. C'est à ce point que l'ego humain est profondément ancré. C'est à ce
point-là qu'il est ancré. C'est ce qu'est le satanisme. C'est ce qu'est la force appelée Satan. C'est la force qui ne nous
permet pas d'admettre que nous avons eu tort ou que nous avons été dupés. Vaincre la conscience liée à l'ego signifie en
fin de compte être vraiment capable de dire "j'avais tort", et de changer son comportement en rejetant les mauvaises
actions et en adoptant les bonnes. Cela vient du respect, c'est ce qu'est le vrai respect de soi. Cela vient du vrai respect de
soi, vous devez développer le respect de soi pour être capable de dire que vous aviez tort. C'est pourquoi on dit qu'il faut
être un grand homme, un vrai homme ou une vraie femme pour admettre qu'on a eu tort parce qu'on se respecte soi-
même. En réalité, le mot respect vient du préfixe latin  re signifiant à nouveau, et le verbe latin  spectare, qui signifie
regarder. Le vrai respect de soi signifie jeter un autre regard sur soi-même. Et parfois, vous n'aimez pas ce que vous
voyez  parce  que  vous  reconnaissez  que  vous  êtes  impliqué  dans  quelque  chose  qui  était  mauvais.  Et  vous  devez
l'admettre pour aller de l'avant. C'est ce que signifie faire le pas vers la personnalité repentante. C'est ce qu'est le vrai
repentir. 

Le deuxième des trois nouveaux R est le refus, et c’est ce que signifie vraiment se rappeler. Parce que vous refuserez de
participer à ce programme satanique, ou à cette idéologie, lorsque vous vous rappelez de qui vous êtes vraiment. Soit un
être spirituel souverain, ayant une expérience de croissance et d'apprentissage dans le domaine physique. Grâce à la
connaissance de la loi naturelle, un être humain éveillé qui se souvient vraiment de qui il est, est finalement capable de
dire le mot perdu qui est :  non.  Non est  le  mot de tout pouvoir.  Ce n'est  que lorsque nous disons non à  ceux qui
prétendent être nos propriétaires que nous cessons d'externaliser notre pouvoir et, ce faisant, nous récupérons tous nos
droits en tant qu'êtres souverains. S'engager dans un refus total de participer au culte mondial qui asservit l'humanité
exige des quantités énormes de connaissances, d’attention et de courage. Si peu de gens possèdent ces dynamiques et
cette sorte de ressource, c'est pourquoi ce mot est considéré comme perdu. Si peu de gens sont prêts à dire non au mal.
Mais c'est là que réside finalement le pouvoir, dans le refus de participer et de coopérer avec cet agenda. 

Enfin, le troisième R est la rébellion. Et je ne parle même pas de rébellion physique, je vois la vraie rébellion dans la vie
comme une vraie responsabilité. Les gens pensent que la responsabilité correspond à combien d'argent vous avez sur
votre compte en banque. Ils pensent que c'est le genre de travail que vous avez. Ils pensent qu'il s'agit de savoir si vous
pouvez vous nourrir dans une journée donnée, au jour le jour. Ce n’est pas ce qu’est la vraie responsabilité. Je veux dire,
je ne critique aucune de ces choses, ce sont des choses agréables à avoir et à pouvoir faire. Mais la vraie responsabilité
est de faire le grand travail, et le grand travail est la rébellion contre le mauvais ordre non naturel du chaos et de la mort
qui a pris cette planète.

Le vrai grand travail est la tâche ardue d'influencer les autres à abandonner leurs religions, les croyances fausses et
dogmatiques qui freinent le progrès de la conscience en empêchant la réception de la vérité et de la loi naturelle. Il s'agit
de les aider à réaliser qu'en soutenant et en tolérant la légitimité de l'autorité et du gouvernement, la loi de l'homme,
fondée sur le relativisme moral, ils ont en fait soutenu et toléré la légitimité de l'esclavage, et qu'ils étaient immoraux
pour l'avoir fait. Il ne s'agit donc pas d'une toute petite tâche, c'est pourquoi on ne l'appelle pas la toute petite tâche, mais
le grand travail. Au cas où vous ne l'auriez pas remarqué, les gens ont tendance à être très, très attachés à leurs croyances
religieuses et à leurs croyances cultuelles. Ils ne veulent pas les abandonner par peur, parce que c'est tout ce qu'ils ont



toujours connu. Et ce que ce grand travail consiste finalement à faire, c'est de traîner les gens à coups de pieds et de cris
dans un territoire inexploré, le pays non découvert, de la vraie liberté et de la vraie responsabilité. Et la plupart des gens
ne veulent pas aller là-bas, parce qu'ils ne veulent pas grandir. Ils ne veulent pas de cette connaissance, parce qu'ils ne
veulent pas de la responsabilité associée qui va de pair avec cette connaissance et qui ne peut jamais en être séparée.

Vous voulez savoir quels sont les quatre autres mots les plus puissants qui puissent être prononcés ? Je vais le faire. Vous
voulez entrer dans la vraie loi de la création ? Elle est là, juste là. Que ferez-vous ? C'est la question. Les gens disent :
"Vous reconnaissez que toutes ces choses sont mauvaises. Eh bien, qu'allez-vous faire à ce sujet ?" Beaucoup de choses.
Et j'en ai fait beaucoup et je continuerai à en faire beaucoup. Il faut influencer les gens pour qu’ils comprennent ce qui
est juste et ce qui doit être fait. Ce sont les mots qu'il faut dire. Ne regardez pas Mark Passio et à ce qu'il va faire. Dites  :
j  e vais   prendre cette responsabilité sur mes propres épaules, et toi, que vas-tu faire ? C'est ça la vraie responsabilité. Et
vous savez quoi, quand vous tournez votre volonté vers ce grand travail, c'est la vraie rébellion.

J'allais conclure mais j'ai encore une chose pour vous ce soir, une petite section spéciale que j'ai prévue juste pour
aujourd'hui. Je l'appelle : le dieu caché du monde occulte, ou, il n'y a qu'un seul Dieu et son nom est Bill. Vous riez, mais
attendez de voir ça. Dans le monde antique, la divinité solaire, dans les civilisations les plus anciennes sur Terre était
appelée  Bil  ou  Bel,  B-I-L,  ou B-E-L.  La  voyelle  réelle  au  milieu  est  relativement  peu  importante  car  les  langues
anciennes n'avaient pas de voyelles. Si vous retournez dans l'ancien sanskrit, hébreu, copte, égyptien, phénicien, toutes
ces langues, vous savez, le sumérien, ils n'avaient pas vraiment de voyelles. D'accord ? L'ordre des consonnes dont nous
parlons ici est BL, BL. Il n'a pas d'importance si c'est BAL, BEL, BIL, BOL ou BUL. C'est le B et le L qui comptent et le
son de la voyelle peut être substitué. Donc voici le dieu Bel ,  dans la tradition phénicienne de Canaan, il est représenté
avec une autre divinité solaire avec des rayons autour de sa tête, mais c'est l'une des plus anciennes représentations en
relief du dieu Bel ou Bil de la tradition phénicienne de Canaan. Il était appelé Bel dans l'ancienne tradition sumérienne
aussi. Il était connu dans la tradition babylonienne et akkadienne sous le nom de Bel. Beaucoup de gens connaissent ce
nom à partir des récits bibliques, car le nom de Bel est donné dans la Bible. Il était représenté comme le taureau, le
taureau d'or de Sumer, et encore une fois vous avez vu Bel représenté comme un taureau tenant l'enfant d'or, parce qu'il
était le Dieu Soleil, c'est une divinité solaire. Bil ou Bel, ou Beel.

Donc ici il  est dans la tradition mésopotamienne comme le taureau d'or. C'est je crois,  une statue en or d'Irak.  On
retrouve encore le mot Bull, taureau en anglais, B-U-L, dans le mot taureau. La raison pour laquelle il était dépeint
comme le taureau et encore une fois, Satan est dépeint comme le taureau aussi, et je ne vous dis pas que Bil ou Bel n’est
que satanique. Il était considéré comme le soleil, la lumière, le rajeunisseur du monde, etc. C'est de là que le culte solaire
de l'ancien monde a tiré ce nom. D’accord ? Et vous savez ce que signifiait Bill ? Bil ou Bel dans le monde antique, bien
que ça soit un mot actuellement, ce n'était pas vraiment un nom propre mais plutôt un titre, il signifiait maître. Donc on
peut voir ça de deux façons. Le soleil est-il le maître de la vie ? Nous recevons la lumière du créateur, et nous devons
développer la maîtrise de soi à travers la lumière, ou s'agit-il de l'autorité et du maître, qui règne sur nos vies et nous dit
ce que nous devons et ne devons pas faire ? Il y a deux façons de voir les choses. Tout comme il y a deux aspects au
soleil, deux aspects à la lumière. Il y a l'aspect de la vraie lumière et puis il y a le soleil noir. Vous devez être capable de
voir ces choses comme ayant de multiples dimensions. Quand vous voyez les choses d'une manière unidimensionnelle,
vous manquez le principal. 

Il a été représenté comme le taureau parce que le soleil, il y a 6000 ans, pendant la civilisation sumérienne, était en
Taureau. L'équinoxe de printemps était en Taureau, c'est ce qu'on appelle la précession des équinoxes. Le soleil ne s'est
pas levé en Poissons sur l'horizon oriental, il s'est levé en Taureau. Quand vous remontez les maisons zodiacales dans la
précession c’est d'environ 6000 ans, c’est l'âge auquel la tradition sumérienne remonte. Donc le signe du zodiaque du
Taureau est le taureau, et ici vous avez le taureau avec le soleil. C'est parfaitement logique. Nous avons parlé du 1er mai,
le point médian du Taureau, comme étant le point culminant des fêtes occultes, le point médian du printemps étant le
plus grand jour occulte dans l'engrenage occulte, et on l’appelle Beltane, BELtane, la roue de Bel. C'est la roue solaire, le
Zodiaque, ce sont les maisons que le soleil traverse comme une roue au cours de l'année. C'est la roue de Bel, le disque
de Bel, la roue du soleil. 

La civilisation qui a émergé de cette période du monde était Babylone, où tout cet occultisme sombre est finalement
apparu. Le mot Bil est juste au milieu du mot "Babylone". Donc on décompose le mot,  ba, que signifie  ba dans les
langues anciennes ? Cela signifie "esprit". Esprit. On, On signifie lumière. Et puis Bil, le dieu du soleil. Donc l'esprit de
la lumière de Bil ou la lumière de l'esprit de Bil, la divinité solaire. C’est littéralement ce que signifie le nom Babylone.
La lumière de l'esprit de Bill, la lumière de l'esprit du soleil. Eh bien, quel est le Dieu du monde aujourd'hui ? C'est Bill,
ou le billet. Ils l'ont juste nommé un billet, c'est juste accidentel. Il n'y a aucun lien ici. A quoi servent tous ces billets ?
Eh bien, on en a besoin pour payer les facture, ou bills en anglais. Bil doit être payé, il veut de l'argent, c'est son truc.
Donc nous  devons  acquérir  des  billets  pour  payer  des  factures.  Les  gens  qui  ont  le  plus  de  ces  factures  sont  les
milliardaires, ou billionaires en anglais. La classe dirigeante est milliardaire. Il y a longtemps, ils ont pris tous les lingots
d'or, ou gold BULlion. Vous vous êtes déjà demandé pourquoi on les appelait Bullion ? C'est le nom de leur Dieu, le
taureau.  Eh bien,  à Wall  Street,  il  y a leur Dieu,  le  Taureau d'or  de Wall  Street.  Ils  veulent  toujours des marchés



haussiers. Ils n’aiment pas quand il y a des marchés baissiers. Ils veulent le marché haussier ou BULl Market, et quand il
n'y a pas de marché haussier, ils veulent un renflouement ou BAILouts. C'est juste un accident. Ce ne sont que des
coïncidences. Ils nous distraient avec des jeux de ballon. La plupart des hommes de la société se distraient avec un
BALlon. Gardez l'œil sur la balle qui rebondit. Ne vous inquiétez pas de la perte de votre liberté et de vos droits.

Toutes sortes de jeux de balle, baseball, basket-ball, football, le football se joue avec une balle de football, le tennis avec
une balle de tennis, le golf avec une balle de golf. Vous pouvez continuer encore et encore et encore, le bowling. J'aime
bien jouer au bowling moi-même, j'ai quelques boules de bowling. Donc, vous savez les jeux de ballons fournissent des
distractions, les jeunes de la société veulent grandir pour être soit pour être belle ou baller, baller est terme de rue pour
désigner un homme riche, vous voyez, le mec cool, riche qui a obtenu son argent en jouant. Et Belle, les jeunes femmes
veulent juste grandir pour être jolie et le mot associé à la beauté est belle, qui vient de leur Dieu soleil. La belle divinité.
Ils nous distraient avec des panneaux d'affichage ou BILlboards, où toute la publicité est affichée, pour mettre des
messages subconscients dans l'esprit. Le top des chansons dans la culture pop musicale, à travers laquelle les occultistes
sombres travaillent, est également appelé BILlboard. Les acteurs se voient attribuer des rôles ou BILlings à Hollywood. 

Les Maçons sont appelés les bâtisseurs,  ou builders,  qu'ils  soient  des bâtisseurs de la  lumière ou des bâtisseurs de
l'obscurité. Nous sommes tous des bâtisseurs de la société. Deux des grandes forces qui introduisent des changements
politiques négatifs, le communisme et le sionisme. Et ceux-ci ont été menés par les BOLchéviques et la déclaration
BALfour, vous les avez là dans les mots. La plus grande société secrète, le plus grand think tank de sociétés secrètes
occultes au monde est le groupe BILderberg. Vous pensez que c'est accidentel que le premier endroit où ils se sont
rencontrés soit l'hôtel Bilderberg ? Bilderberg signifie les fondations de Bill ou en d'autres termes : le rocher sur lequel
l'église de Bill est construite. Et croyez-moi, elle est construite sur cette fondation. Nous avons un prince dans la famille
royale d'Angleterre qui va devenir roi à un moment donné et son nom est Bill, Prince William. Ou pensez-vous qu'ils ont
nommé le futur roi Bill ou William par accident ? Je ne pense pas. C'est leur Dieu. C'est pourquoi la royauté anglaise
passe ses vacances au château de BALmoral. Ils y vont pour apprendre la morale de Bil, de Bel. Et le château où se
déroule  le  plus  de  sacrifices  rituels  au  cours  d'une  année  donnée  est  Amerois.  Regardez  les  comptes  que  Fritz
Springmeyer a recueillis, et je crois que Bryce Taylor a aussi parlé des choses qui se passent à Amerois, ou peut-être que
c'était... je ne me souviens plus qui a fait le rapport... Arizona Wilder, merci ! Arizona a parlé des rituels occultes qui ont
lieu, les  rituels  de sacrifice humain qui  ont  lieu au château d'Amerois.  Où est-il  situé ? Il  est situé à Boullion,  en
Belgique, qui est d'ailleurs le siège proposé pour le gouvernement mondial par Bruxelles. Le nom de Boullion vient du
dieu du soleil, le taureau, Bel, ou Bil, et se trouve juste à côté d'un autre petit village appelé Muno. Donc vous avez le
soleil et la lune, Bel et Moon. Mais c'est une coïncidence. 

Vous pouvez penser que c'est des conneries, ou baloney en anglais ! Je pense que les gens ne voient pas les liens parce
qu'ils sont un peu têtus, ou bull-headed. Ils sont rigidement attachés à leur système de croyance, ou beliefs. Et c'est le
système de croyances qu'ils donnent à tout le monde, et Jay a dit que le mensonge était là dedans aussi, les mensonges de
Bel, le dieu du soleil sombre, les mensonges de la secte du soleil noir. Je pense qu'il va falloir beaucoup de courage, ou
boldness, autrement dit de l'audace ou avoir des couilles, ou balls, pour vraiment changer la trajectoire de notre espèce.
Je pense que nous avons besoin d'être frappés, nous devons être frappés par la foudre, par des éclairs, ou lightning bolt,
et peut-être que l'ampoule ou light Bulb s'allumera. Et alors peut-être que les gens commenceront à prêter attention à des
choses comme la Déclaration des droits, ou Bill of Rights, et la Cloche de la Liberté, ou Liberty Bell, des symboles
positifs  de la  liberté  humaine dans notre  société.  Peut-être  qu'ils  pourraient  même écouter  certaines des paroles de
sagesse du Nouveau Testament de la Bible, The BiBLE. Peut-être qu'une fois que nous aurons commencé à faire cela,
nous développerons la capacité d'atteindre l'équilibre, ou balance, parce que c'est finalement de cela qu'il s'agit, les amis.
Il s'agit d'apporter l'équilibre entre le masculin sacré et le féminin sacré dans cette union sacrée. Et quand nous faisons
cela, et que nous comprenons la loi naturelle, peut-être que les choses n'auront pas besoin d'être BELliqueuses et que
nous n'aurons pas besoin d'utiliser des BALles pour obtenir ce changement.

Si nous le faisons de la bonne façon, nous pourrions mettre fin une fois pour toutes à cette connerie appelée esclavage
humain. Merci. Quand nous ferons cela, nous aurons vraiment touché le centre de la cible spirituelle, ou Bull’s Eye.
Mesdames et messieurs, merci beaucoup.


